

Vivir la vida al máximo con poder y propósito

Steve Flatt

Se le anima a estudiar su Biblia para probar la verdad presentada en estas lecciones o en cualquier otra lección. Los comentarios presentados aquí son los del compilador. Debes verificarlos y cualquier otra cosa enseñada por otros; por ejemplo, un pastor, predicador, sacerdote, algún estudioso de la Biblia, comentarista o Publicaciones BibleWay, ya que es SU responsabilidad buscar, conocer y hacer la voluntad de Dios.

Al verificar, es posible que desee leer diferentes traducciones de la Biblia: ESV, NIV, NASU, RSV, KJV. Utilice también el diccionario griego y hebreo de Strong, el léxico griego-inglés de Thayer y el diccionario expositivo Vines para conocer el significado de las palabras o frases que no conoce. Tenga cuidado con las definiciones, ya que todos los diccionarios dan el significado actual y antiguo de palabras y frases.

El significado de las palabras y frases cambia con el tiempo. Además, varias palabras griegas pueden traducirse en una sola palabra en inglés y pueden distorsionar el significado original. Por ejemplo, las palabras griegas de y kai” se tradujeron como “y” en inglés. De se usa para separar dos sustantivos mientras que kai conecta dos sustantivos

Deje que Dios le hable desde Su Santa Palabra como está registrado en la Biblia.

Tabla de contenido

- ¿Qué estoy haciendo aquí?
- ¿Cuáles son mis valores?
- Su función dentro del cuerpo
- Compromiso con Cristo
- Establecer metas basadas en lo espiritual
- Organizando mi tiempo
- Relaciones correctas
- El arte de terminar

Introducción

Dios en Su sabiduría creó una creación única, el hombre. Lo creó a su semejanza. Todas las demás de Sus creaciones son de naturaleza robótica al hacer solo aquello para lo que fueron creadas, sin quejarse ni rebelarse; es decir, sin la capacidad de elegir.

La humanidad también fue creada con un propósito y con habilidades de lógica y razonamiento. Pueden decidir y elegir. Nuestras elecciones ayudan o perjudican nuestra productividad en el cumplimiento de nuestro propósito. También ayudan o dañan nuestra capacidad de vivir una vida plena. Las lecciones presentadas en “Vivir la vida al máximo con poder y propósito” están diseñadas para ayudarnos a alcanzar nuestro máximo potencial.

Capítulo 1

¿Qué estoy haciendo aquí?

Había una vez un tipo que cada vez que iba a hablar, dondequiera que fuera, comenzaba cada discurso haciendo la pregunta; ¿Por qué estás aquí? No importaba a dónde fuera, dondequiera que fuera, se levantaba y decía: "¿Por qué estás aquí?" Bueno, un día habló en una institución mental. Se puso de pie y comenzó como siempre lo hacía. Él dijo:

"¿Por qué estás aquí?" Hubo una larga pausa, un tipo se puso de pie en la parte de atrás y dijo: "Bueno, estamos todos aquí porque no estamos todos allí".

¿Cómo responderías a esa pregunta hoy? ¿Por qué estás aquí y adónde vas? Oliver Wendell Holmes, el famoso juez de la Corte Suprema, era conocido por ser distraído. Una vez que estaba en un tren, el conductor se le acercó y, he aquí, había perdido su boleto. El conductor lo reconoció y le dijo: "Ahora, su señoría, no se preocupe por eso. Encontrará ese boleto más tarde. Cuando lo encuentre, simplemente envíenoslo por correo". Oliver Wendell Holmes lo miró y dijo: "Buen hombre, no me preocupa que obtenga su boleto". Él dijo: "Lo necesito para saber a dónde voy".

La buena noticia es que Dios sabe por qué estás aquí y sabe adónde debes ir. Él quiere empoderarte para vivir la vida. Dios tiene un propósito muy claro y distinto para tu vida. Dios no hace nada sin un propósito. Si estás vivo, Él tiene un propósito para ti. La tragedia es que la mayoría de las personas viven toda su vida sin aprender cuál es ese propósito, sin descubrir nunca su nicho y sin saber dónde encajan.

Las personas tienden a vivir sus vidas en uno de los tres niveles de vida.

1. Trabajadores

Casi la mitad de este mundo son laboriosos. Son personas cuyas vidas son robóticas. Ellos realmente no viven; simplemente existen y se ganan a duras penas. Caminan por la vida. Si les preguntaras, ¿para qué vives? Decían: "El fin de semana" o "mis dos semanas de vacaciones en agosto". Son laboriosos. Caminan pesadamente por la vida y la extrañan.

2. Empujadores

Casi la otra mitad de la población son traficantes. Los empujadores son los cazadores de zanahorias, son los escaladores y son los que el mundo considera exitosos. Estas son las personas que envidian los trabajadores porque han ganado dinero, posesiones y prestigio. Para un trabajador, la vida del traficante parece bastante buena. Pero el hecho es que, finalmente, el empujador siente el vacío de los trabajadores. Porque después de haber ganado tanto dinero, tantos autos bonitos y haberles dado todo a sus hijos, se preguntan: ¿Por qué no me siento realizado?

Es increíble la cantidad de libros que llenan las estanterías de las librerías en los últimos años que muestran el vacío del éxito. Aquí hay cuatro o cinco títulos de algunos libros que han salido: El precio del éxito, ¿vale la pena? O qué tal estos, Si tengo tanto éxito, ¿por qué siento que la vida es falsa? y La trampa del éxito, Repensar sus ambiciones. Aquí hay uno. La búsqueda de sentido. Déjame darte uno más, Más allá del éxito, Lidando con la depresión acelerada. Ni siquiera tienes que leer esos libros para saber lo que dicen, ¿verdad?

¿Qué están diciendo? Están diciendo que lo que este mundo llama éxito no satisface. ¿Por qué? Porque no es nuestro propósito. Dios no te puso en esta tierra para ganar dinero. Su lema para vivir no es: "Consigue todo lo que puedas y siéntate en tu lata". Ese no es el propósito de Dios. Dios no te hizo subir una escalera arbitraria de éxito que Él no construyó.

3. Vida con propósito

Solo unos pocos preciosos en este viejo mundo se dan cuenta. Se llama vida con propósito. Estas son las pocas personas que han descubierto el plan de Dios para sus vidas y, a medida que aprovechan ese propósito, encuentran poder, significado y satisfacción. Además, estas son las personas que tienen el mayor impacto en este viejo mundo.

Cuando miras a través de la historia a las personas que han tenido el mayor impacto en este mundo, no son las más brillantes, ni las mejor educadas ni las más ricas. No, las personas que han hecho la mayor diferencia en este mundo, para bien o para mal, han sido aquellas con las convicciones más profundas que se derivan de un propósito genuino. Ya sea Lincoln, Buda, Marx o Jesús, correcto o incorrecto, bueno o malo, los que marcaron la mayor diferencia son los que fueron impulsados por un propósito. Las grandes vidas son vidas con propósito, no son trabajadoras y no son empujadoras.

Si quieres vivir la vida al máximo, necesitas aprovechar el propósito de Dios para tu vida y descubrirlo, desarrollarlo y mantenerlo.

Las siguientes son un par de referencias a hombres que encontraron y vivieron la vida en el tercer nivel: una vida con propósito. El primero es David, Rey de Israel del Antiguo Testamento. El Nuevo Testamento dice en Hechos 13:36 "Porque cuando David hubo cumplido el propósito de Dios en su propia generación, durmió (murió); El fue enterrado." ¿No es un gran verso? Alguien dice: "¿Qué tiene eso de grandioso? Sirvió al propósito de Dios y luego murió". ¿Qué más podrías decir sobre alguien? Hizo lo que Dios quería que hiciera con su vida. Luego murió. Murió, genial, nada más que hacer. Él era lo que Dios quería que fuera y luego murió, qué epitafio. Sirvió a los propósitos de Dios en su generación.

Otro ejemplo es el apóstol Pablo. Ahora había un hombre que conocía su propósito en la vida. Él dijo en Hechos 20:24: "Estimo que mi vida no vale nada para mí, si tan solo puedo terminar la carrera y completar la tarea que el Señor Jesús me ha encomendado". Subraya esas palabras en tu Biblia: Completa la tarea que el Señor Jesús me ha dado.

En esta serie, quiero que descubras la tarea que el Señor quiere que completes. No necesariamente será exactamente igual a la de Paul, de hecho, no lo será. Pero al final de nuestra serie, mi objetivo es que tengas algo que no tienes ahora. Quiero que tengas un plan de vida escrito, ¡sí, un plan de vida escrito! Podrías decir "Bueno, nunca he hecho eso". Tal vez por eso eres un laborioso. Tal vez por eso estás atascado en esa caminadora empujadora. Quiero que estudiemos la Biblia y oremos. Quiero que escribas tu propio plan de vida. Me sorprende la cantidad de empresarios que pasan semanas elaborando un plan de negocios por escrito para su corporación. O cuántos maestros pasarán innumerables horas trabajando en planes de lecciones para sus clases y, sin embargo, nunca pensarán en construir un plan de vida.

Empecemos a desarrollar un plan de vida para la máxima vida considerando los propósitos generales de Dios para las personas. En las otras lecciones de esta serie, The Maximum Life, se hará una aplicación específica para nuestras propias vidas a medida que se revisen.

¿Cuáles son los propósitos de Dios para su pueblo?

1. Ser amado por Dios.

En Efesios 2:4-5 Pablo dijo: "Pero Dios, que es rico en misericordia, por su gran amor por nosotros, nos dio vida..." Él nos hizo para amarnos. 1 Juan 4:10, "Este es amor: no que nosotros amáramos a Dios, sino que él nos amó y envió a su propio Hijo como sacrificio expiatorio por nuestros pecados." Esa es toda la motivación detrás de la crucifixión.

Ahora amigos, si se pierden eso, realmente se pierden la razón principal de vivir. Estoy asombrado de cuántas personas que se pierden eso tienden a pensar que a Dios no les agradan y que Dios los puso aquí para correr a través de un laberinto para ver cómo podía hacerlos tropezar. ¡NO! Deshazte del tipo de pensamiento que dice que Dios no te ama. De lo contrario, nunca descubrirás tu propósito en la vida. Dios te ama más que cualquier otra cosa o cualquier otra persona.

2. Gestionar su Creación.

Él estableció ese propósito en el Jardín del Edén. "Y creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó. Dios los bendijo y les dijo: "Fructificad y multiplicaos; llenad la tierra y sojuzgadla. Dominad los peces del mar y las aves de los cielos, y todas las criaturas vivientes que se mueven sobre la tierra". (Génesis 1:27-28)

Gente, este es el concepto de mayordomía. Nuestro Dios es dueño de todo lo que es y estamos puestos aquí como mayordomos. En otras palabras, estamos aquí como gerentes. Es como el tipo de la gran tienda de comestibles. No es dueño de todas las existencias en el estante, pero es responsable de ellas. Fue puesto allí por el dueño de esa tienda para estar a cargo de ella. Dios hizo a los humanos para administrar con prudencia toda la tierra, entonces y ahora. Eso es parte de por qué estamos aquí.

3. para hacer cosas buenas.

Él nos hizo para hacer cosas buenas. Efesios 2:10 lo deja perfectamente claro: "Porque somos hechura de Dios, creados en Cristo Jesús para buenas obras, las cuales Dios dispuso de antemano a fin de que las pongamos en práctica". Ahora, más adelante, veremos qué tipo de cosas buenas creó Dios para que las hagamos, e incluso tendrá la oportunidad de analizar su propia vida y priorizar las buenas obras que Dios realmente quiere que haga

dentro de la contexto de tu propia existencia porque todos nosotros tenemos existencias diferentes. Vivimos vidas diferentes.

4. Para disfrutar la vida.

Juan 8, Jesús nos dice que el diablo es mentiroso; de hecho, es el padre de todas las mentiras. Seguramente, la mentira más grande que Satanás ha logrado que la humanidad compre es que nuestro Dios quiere que seamos miserables. En el Jardín del Edén, Satanás esencialmente le dijo a Eva mientras miraba esa fruta: "Oh, Dios no quiere que te diviertas. Dios no quiere que realmente disfrutes la vida". Nos ha estado destruyendo a millones con esa vieja mentira desde entonces.

Jesús dijo: "He venido para que tengáis vida y la tengáis en abundancia". (Juan 10:10) Ese es nuestro verso tema para toda esta serie. **"Yo he venido para que tengáis vida y la tengáis en plenitud."** Vuelve a leerlo **"Yo he venido para que tengáis vida y la tengáis en plenitud"**.

Pablo dijo en 1 Timoteo 6:17 "pon tu esperanza en Dios, quien provee abundantemente para nuestro disfrute". Escúchame porque esto destruirá algunas de las mentiras que Satanás te ha hecho creer. Dios te hizo para divertirti. Él te hizo para disfrutar de la vida, pero eso se logra viviendo su propósito para nosotros, no creyendo todas las mentiras del diablo. Esa es parte de la clave que vamos a descubrir en las lecciones restantes. Gente, marquen bien estos cuatro propósitos porque volveremos a ellos.

¿Por qué vivir el propósito de Dios es tan importante?

1. Aumenta mi motivación.

Aumenta mi motivación porque el propósito proporciona motivación. Cuando descubras la respuesta a la pregunta, ¿por qué estoy aquí? Te sorprenderá cuánta más energía tienes. Saltarás de la cama diciendo: "¡Buenos días, Señor!" en lugar de "¡Dios mío, es de mañana!" Dios dijo en Jeremías 29:11: "Porque yo sé los planes que tengo para ti", declara el Señor, 'planes para prosperarte y no para dañarte, planes para darte esperanza en el futuro'. ¿sientes?

Cuando te conectas con los propósitos de Dios para tu vida, te entusiasmas. De hecho, ¿sabes de dónde sacamos la palabra entusiasmo? Entusiasmo proviene de dos palabras griegas juntas: en theos, que significa "en Dios". Cuando estás en Dios, en Su voluntad, en Su plan y en Su propósito, eres entusiasta. es automatico

Ahora, obviamente, no solo estoy hablando de ser cristiano. Odio decir esto, pero ya lo sabes, demasiados cristianos no son nada entusiastas. La razón es que, después de obedecer el evangelio, que es el fundamento del propósito de Dios para sus vidas, dejan de buscar el propósito de Dios. Dejaron de buscar aquí. Dejaron de mirar a través de otros creyentes. Es como si obedecieran el evangelio, al creer, arrepentirse, confesarse y ser bautizados en Cristo y decir: "Gracias Jesús, por el perdón y la salvación, me quedo con eso". Saltan y conducen hacia el desierto del trabajo pesado, o el desierto de empujar hasta que se les acaba la gasolina. Pero al vivir dentro del plan de Dios para tu vida todos los días, tu tanque se mantiene lleno y te mantienes motivado. Hace toda la diferencia en el mundo.

2. Elimina la distracción.

¡Esta es la clave! Uno de los peligros de esta generación es que tenemos demasiadas opciones, ¿no es así? Cuando era niño, teníamos tres canales de televisión que recibíamos en nuestro viejo televisor en blanco y negro. Solo uno salió claro con orejas de conejo. Con cable y satélite y cientos de canales, muchos dedicados a noticias, deportes, películas, pornografía, comedia o dibujos animados, tenemos muchas opciones. Ahora los Ipods y los teléfonos celulares brindan aún más opciones. Las distracciones son abundantes.

Hemos mejorado la tecnología con la movilidad. Las opciones para llenar nuestro tiempo son ilimitadas, pero nuestro tiempo es limitado. Todavía tenemos 24 horas al día. Francamente, muchos de nosotros no tenemos tiempo para hacer todo. No tengo tiempo para hacer todo. Empujadores, y hay muchos empujadores por ahí que necesitan escuchar esto. Los impulsores piensan que cuanto más hagan, más satisfechos estarán. ¡Equivocado! ¡Equivocado! ¡Equivocado! La selección es el nombre del juego para la eficacia. Concentrando tu energía en lo que Dios quiere que hagas, no en lo que los demás quieren que hagas. Cuando te concentras en cuál es tu verdadero propósito en la vida, no solo te dice lo que debes hacer, también te dice lo que no necesitas hacer.

Muchos de ustedes son muy eficientes, pero no son efectivos. ¿Sabes cuál es la diferencia entre eficiente y eficaz? La eficiencia es hacer las cosas bien, la eficacia es hacer las cosas bien. Quiero asegurarme de que estoy haciendo las cosas correctas, en lugar de simplemente hacer las cosas bien. Si no tienes cuidado, acabarás arreglando tumbonas en el Titanic. ¿Alguna vez has pensado en eso? Se ve bien, está todo limpio y en orden, pero el barco se está hundiendo. ¡Eficacia!

Peter Drucker fue quizás el principal gurú de la gestión del siglo pasado. Una vez le preguntaron: ¿Qué es lo básico que todo dueño de negocio necesita saber? Drucker dijo: "Solo hay dos preguntas relacionadas con el negocio que el propietario debe saber. Número uno, ¿cuál es mi negocio? Y número dos, ¿cómo va el negocio?" Eso es lo que tienes que preguntar. ¿Cuál es mi negocio en la vida? Y la pregunta número dos, ¿cómo va el negocio?

El enfoque de la vida tiene un poder tremendo; es como una luz que está enfocada. Tome una luz y enfóquela a través de una lupa. Concentrarás la energía de la luz donde pueda prender fuego a un papel. Si lo tomas y lo concentras aún más, creas una cosa llamada láser que puede atravesar cualquier cosa. La luz concentrada tiene poder, la luz difusa no tiene ese poder, lo mismo ocurre con la vida. La vida concentrada tiene poder. La vida difundida no tiene ningún poder. Pablo entendió esto, dijo en Filipenses 3:13: "Pero una cosa hago: olvidando lo que queda atrás y esforzándome por alcanzar lo que está delante, sigo adelante para alcanzar la meta". El juego número uno en Estados Unidos en este momento es Trivial Pursuit y no me refiero al juego de mesa. Estoy hablando de la vida. La forma ridícula en que llenamos nuestras vidas con cosas que no

El estadounidense promedio que vivirá alrededor de los 85 años pasará unos diez años viendo televisión. Dime, de todas las cosas que has visto, ¿has visto suficientes por las que valga la pena renunciar a 10 años?

Algunos de ustedes están demasiado ocupados. Algunos de ustedes, algunos de nosotros, somos empujados en demasiadas direcciones, sin hacer cosas malas, sino persiguiendo cosas triviales. El resultado final es decepcionante. La vida máxima elimina las distracciones.

3. Atrae ayuda.

Hay tan pocas personas que saben a dónde van en la vida que si te das cuenta; querrán ir contigo. Esa es la naturaleza de la bestia. Si sienten que tienes un propósito, querrán ir. Eso es cierto incluso con las personas impulsadas por un propósito que se dirigen en la dirección equivocada. Hay mucha gente de este mundo, David Koresh, Louis Farrakhan y Shirley MacLaine, que llevan a otros en una dirección equivocada. Tienen seguidores solo porque tienen un propósito. Si sigues el propósito de Dios para tu vida, serás respetado, emulado y seguido.

La mejor manera de ayudar a otras personas es SER lo que Dios te hizo ser. Esa es la mejor manera de ayudar a otras personas, simplemente SER lo que Dios te hizo ser. Si como David, sirves a los propósitos de Dios en tu generación. Dios bendecirá muchas, muchas vidas a través de ti.

4. Me prepara para la evaluación de Dios.

Este es realmente el más importante de todos. Un día de estos, vamos a morir. Uno de estos días, voy a morir. Uno de estos días, te vas a morir. Uno de estos días, todo lo que llamamos historia va a terminar y estaremos ante el tribunal de Dios, así lo dice Hebreos 9:26-27, Romanos 14:10 y muchos otros pasajes en las Escrituras. He escuchado a algunas personas decir que cuando estemos ante ese tribunal, ese será el examen final de la vida. No, no lo es, ahí es cuando te devuelven el examen. Estamos en el examen final ahora mismo porque ya tenemos las preguntas. Estamos trabajando en las respuestas. Todos los días, estamos llenando los espacios en blanco.

Usted dice: "Espera un minuto, no sé qué preguntas hay en el examen final". Bueno, solo hay dos. Cuando estés ante el tribunal de Dios, te diré ahora mismo cuáles son. Solo hay dos preguntas. Son, parafraseadas y expresadas genéricamente, "¿Qué hiciste con mi hijo Jesucristo?" y "¿Qué hiciste con tu vida?" Nuestro Dios es el Creador y el Maestro. Él ha invertido ciertos talentos, habilidades y dones en ti y ha planeado ciertas funciones dentro del Cuerpo, la Iglesia, para que las hagas. ¿Cómo te va en tu examen? ¿Qué respuestas has rellenado la semana pasada? ¿Qué vas a anotar con tus acciones esta semana?

Nuestro objetivo es que al final de esta serie tengas un plan de vida, genuinamente basado en los propósitos de Dios para ti. Pero, para cerrar esta lección, quiero hacer primero la segunda pregunta. "¿Qué hiciste con tu vida

hoy?" Porque vivir la vida lo mejor que podamos por nuestra propia iniciativa y poder no nos libraré de un solo pecado. Estamos tan contaminados por el pecado que no podemos vivir con Dios para siempre en el cielo porque Él es todo Santo. En Él está la luz y no hay oscuridad en absoluto. No iremos al cielo con nuestras iniquidades, y todos nosotros tenemos iniquidades. Entonces, ¿cuál es tu respuesta a la primera pregunta de Dios "¿Qué hiciste con mi hijo Jesucristo?" La buena noticia es que Él envió a Su hijo a morir en esa cruz, de modo que si por fe nos conectamos a esa cruz, confiando y creyendo que Jesús es el Hijo de Dios, estando dispuestos a confesarlo ante cualquiera, arrepentirse, que significa volverse; es decir, alejando su vida de las cosas triviales y mundanas, cambiando su vida mundana y pecaminosa diciendo: "Quiero seguirlo". Luego culmina esa respuesta de fe al ser bautizado, recreando la muerte, sepultura y resurrección de Cristo, para que puedas ser libre de tu pecado. Ese es el comienzo, ese es el nacimiento. Desde ese momento en adelante, es amar a Jesús, amar a Jesús por salvarte, amar a Jesús porque Él te amó primero. ese es el nacimiento. Desde ese momento en adelante, es amar a Jesús, amar a Jesús por salvarte, amar a Jesús porque Él te amó primero. ese es el nacimiento. Desde ese momento en adelante, es amar a Jesús, amar a Jesús por salvarte, amar a Jesús porque Él te amó primero.

La pregunta número uno en el Día del Juicio es: "¿Qué hiciste con mi Hijo Jesucristo?" ¿Estás dispuesto a hacer el compromiso con Él ahora? Recuerda que esta es la piedra angular, es el propósito que Dios tiene para tu vida. Aquí es donde comienza. Ven a Cristo hoy. Lección # 1296 12 de enero de 1997

Capitulo 2

¿Cuáles son mis valores?

En su libro Ordenando su mundo privado, Gordon Macdonald cuenta la historia de un amigo que era oficial de guardia en un submarino nuclear en el Mediterráneo. En una ocasión, mientras el capitán se encontraba en sus aposentos, el oficial de guardia se encontraba en las mismas entrañas del submarino. Había mucho tráfico naval en lo alto, por lo que se vio obligado a realizar algunas maniobras bastante abruptas y repentinas para evitar posibles colisiones.

En cuestión de momentos, el capitán bajó al puente, la sala de control. Miró al oficial de guardia y le preguntó: "¿Está todo bien?" "Sí, señor", respondió el oficial de guardia. El capitán echó un vistazo rápido a su alrededor y comenzó a subir la escalera mientras murmuraba entre dientes: "A mí también me parece que todo está bien".

Cuando leí esa pequeña ilustración, me recordó mucho a la vida. El peligro acecha por todas partes: por encima de nosotros, a nuestro alrededor y debajo de nosotros. Hay cosas que arruinarían nuestras vidas. El capitán alerta, más bien tratando de manejar necesariamente cada distracción que pudiera surgir en su camino, fue inmediatamente a la sala de control y miró a su alrededor y preguntó "¿Está todo bien aquí abajo?"

Quiero que olvides temporalmente todo lo que sucede a tu alrededor. Haz tu mejor esfuerzo para olvidar las distracciones, las frustraciones y los peligros que se adentran en tu interior, hasta tu sala de control. El lugar que la Escritura llama el corazón. Mire a su alrededor y vea si todo le parece bien a usted también.

Mira, la clave para construir la máxima vida no es tanto cuidar lo que está afuera sino cuidar lo que está aquí, el corazón, la mente o el intelecto. Como ese submarino, es lo que gobierna.

Camino en lo más profundo que determina el éxito o el fracaso del viaje. En la vida humana, esas cosas se llaman valores. Esas cosas fundamentales que aprecias y por las que vives están en las entrañas de tu alma. Son la esencia de la vida. Bajemos y veamos nuestros valores.

¿Cuáles son tus valores?

a. Tus valores determinan tu dirección.

¿Alguna vez has notado cuántas personas no tienen dirección en la vida? Las personas como sus vecinos o compañeros de trabajo se dejan llevar por la corriente y siguen la corriente. Si surge una moda, la persiguen. Simplemente se lanzan de un lado a otro. James dijo: "Un hombre de doble ánimo es inestable en todo lo que

hace". (Santiago 1:8) Un par de versículos antes, compara a ese hombre de doble ánimo con un corcho o una boya en el mar que es sacudida de un lado a otro por las olas.

Ahora, no usamos esa terminología a menudo hoy en día. No hablamos de personas de doble ánimo. Bueno, ¿de qué está hablando James allí? Un hombre o una mujer de doble ánimo es simplemente alguien que no está seguro de sus valores. Hay toda una generación de personas que no están ni cerca de vivir la vida al máximo porque no tienen idea de cuáles son sus valores.

George Gallup hizo una encuesta no hace mucho concluyendo el número unifactor de estrés, problema o tema que enfrenta la generación Baby Boomer no es la falta de dinero, la falta de tiempo o conflicto relacional, y es lo que él llama, "valores incongruentes". En otras palabras, dice, decimos que creemos una cosa y luego vivimos de una manera totalmente diferente.

Por ejemplo, los Baby Boomers decimos: "Creemos en la familia. Creemos que eso es lo más importante"; sin embargo, el padre promedio pasa una interacción ininterrumpida con cada niño de menos de dos minutos al día. Adora su carrera. Decimos que la buena salud es importante. Pero, lo admitimos cuando nos preguntan: "¿Comes bien?" "Bueno, no, en realidad no". Usted pregunta: "¿Hace ejercicio?" "Bueno, no, en realidad no hacemos ejercicio, pero la buena salud es importante para mí". Decimos cosas como: "El materialismo es malo". Luego endeudarse profundamente tratando de mantenerse al día con los Joneses.

Cuando tienes valores en competencia, eres un barco muerto en el agua. No vas a ninguna parte. Por eso Salomón dijo en Proverbios 4:23: "Sobre todo, guarda tu corazón, porque de él mana la vida". Él está diciendo: "Lo que valoras dirige tu vida. Si me dijeras honestamente lo que valoras en la vida, podría predecir hacia dónde irá tu vida. Cada decisión que tomas se basa en tus valores; ellos dirigen tu vida".

b. Tus valores terminan determinando tu destino.

¿No tiene sentido? Si mis valores trazan el curso que voy a seguir, entonces aseguran bastante bien dónde voy a terminar. Jesús dijo en Marcos 8, versículos 36 y 37: "¿De qué le sirve a un hombre ganar el mundo entero y perder su alma? ¿O qué puede dar el hombre a cambio de su alma?" Lo que valoras es lo que le das tu vida, y en última instancia es a lo que le vas a dar tu alma. Entonces los valores son extremadamente importantes, son el eje que hace girar la rueda.

¿Dónde consigo mis valores?

Los obtienes de muchos lugares, pero en última instancia, hay dos fuentes básicas. Los obtienes de Cristo o de la cultura. Para decirlo de otra manera, obtienes tus valores de la Palabra o del mundo. Ahora es bastante fácil determinar cuáles son los valores de Cristo si llegas a conocer Su Libro, la Biblia, y tendrás un buen manejo de lo que es Su sistema de valores.

Alguien dijo: "¿Qué pasa con el sistema de valores del mundo, nuestra cultura? ¿Cuáles son los valores que proponen?" Sugiero que el lugar más seguro para obtener una pequeña sinopsis de los valores del mundo son los comerciales. En 15 segundos, puedes descubrir lo que el mundo cree que valoras porque ese es el botón que están tratando de presionar. Están apelando a su motivación básica. Puedes resumirlo bastante bien en tres palabras. Hemos hablado de esto antes.

a. Placer.

Nuestra cultura valora el placer. Es la industria número uno en Estados Unidos en este momento: la industria del entretenimiento. Recauda más dinero que cualquier otra industria individual. Somos una sociedad muy sensual. Solo queremos divertirnos, así que si se siente bien, lo hacemos. Ese es un valor que propone el mundo.

b. Posesiones.

Sabes que los estadounidenses creen en la vida, la libertad y la compra de la felicidad, ¿no? Estamos consumidos con el consumo. Vivimos con el lema de que el que tenga más juguetes ganará. El mundo nos está dando el mensaje en silencio, pero con mucha fuerza: tu valor propio es igual a tu patrimonio neto.

c. Poder – Prestigio – Posición.

Están todos unidos entre sí. Es la tercera pata del sistema de valores culturales. Mira los comerciales. ¿Alguna vez has notado cómo te quieren insidiosamente? El tipo se pone sus guantes de carreras, esos anteojos oscuros,

se sube a ese cupé deportivo y el locutor dice: "Aduéñate de la carretera". Ahí está el poder. Uno de los que es tan irónico es el anunciante y la tarjeta de crédito que dice: "¡Toma el control de tu vida!" ¿Ves el atractivo de ese valor percibido del poder?

Entienda esto. Contrariamente a la propaganda del diablo, Dios no está en contra de todas esas cosas. Hay tanta gente que cree la mentira de que Dios es un mojigato que dice: "Si eres cristiano, no puedes tener ningún placer, no puedes divertirte. Si eres cristiano, no puedes tener muchos". posesiones. Tienes que ser casi un pobre. Si eres cristiano, tienes que ser un pequeño gusano manso, débil. ¿Nunca tienes ningún poder? Eso es contrario a lo que Dios dice. ¡No! ¡No! Dios nunca dice eso. Él nunca dice que no puedes tener placer, Él nunca dice que no puedes tener posesiones. Él nunca dice que no puedes tener algo de poder. Lo que Dios dice es que esos no pueden ser tus valores. Esos no pueden ser los deseos centrales de tu corazón, o te perderás la vida máxima.

Juan, que tenía noventa años y era un apóstol anciano, dijo: **"No améis al mundo ni nada en el mundo. Si alguno ama al mundo, el amor del Padre no está en él. Por todo en el mundo; los deseos del hombre pecador, la lujuria de sus ojos y la jactancia de lo que tiene y hace, no proviene del Padre sino del mundo."** (NVI) La Nueva Versión King James dice: **"No améis al mundo ni las cosas que están en el mundo. Si alguno ama al mundo, el amor del Padre no está en él. Por todo lo que hay en el mundo: los deseos de la carne, los deseos de los ojos y la vanagloria de la vida". (1 Juan 2:15-16)**

¿Sabes cuáles son esos? Esas son las tres cosas de las que acabamos de hablar. Los deseos de la carne—placer, los deseos de los ojos—posesiones y la vanagloria de la vida—poder. Lo que Dios dice a través de Juan es, no améis esas cosas, no son del Padre, vienen del mundo.

Proverbios 21:21 dice: "El que sigue la justicia y el amor halla vida, prosperidad y honra". Descuidamos esto para nuestra propia ruina. ¿Notaste esos beneficios? Si valoras las cosas correctas, Dios te dará las cosas que el mundo anhela. Dios te dará vida. Él te dará prosperidad. Él te dará honor. Esos son más o menos equivalentes al placer, las posesiones y el poder. Si valoras la justicia y amas, Dios dice: "Yo me encargo del resto y te los daré en la medida adecuada para que tu vida sea todo lo que puede ser". No elogie el sistema de valores de la cultura. Alabado sea el sistema de valores de Cristo.

¿Cómo puedo edificar mi vida sobre valores rectos y duraderos?

¿Cómo hago para hacer eso?

a. Evaluar lo que es importante.

"Discernamos por nosotros mismos lo que es correcto; aprendamos juntos lo que es bueno". (Job 34:4) Mira, antes de que podamos hacer lo que es bueno, tenemos que discernir lo que es bueno. Decidir lo que es importante en la vida de uno es uno de los problemas básicos en Estados Unidos.

Como se dijo anteriormente, esta generación se caracteriza por valores incongruentes. Eso es porque rara vez nos tomamos el tiempo para preguntarnos: ¿Qué es lo que valoro? ¿Qué es realmente importante para mí? Estoy seguro de que varios de ustedes vieron el estudio reciente que mostró que la televisión moldea los valores de los niños más que los padres. ¡Eso es triste! Pero todos sabíamos que eso era cierto. Un niño ve la televisión cinco horas al día. Un niño rara vez pasa tanto tiempo con uno de sus padres. La televisión da forma a los valores de los niños en los Estados Unidos de hoy más que los padres. Pero aquí está la otra cosa, no son sólo los niños. Nosotros, los adultos, comenzamos a armar valores presentes en la televisión, los videos y las películas. Lo que primero vemos, podemos poner los ojos en blanco, o incluso podemos jadear, y luego simplemente seguimos observando y pasa el tiempo. Podemos reírnos de ello y después de un tiempo, subconscientemente lo aceptamos.

Esta es la clave. La mayoría de los estadounidenses están basando sus vidas, su futuro y el futuro de sus hijos en valores que ni siquiera elegimos. Eso no es demasiado inteligente, ¿verdad? Estamos basando todo nuestro destino en valores en los que ni siquiera estamos pensando. Deténgase y decida ¡QUÉ ES REALMENTE IMPORTANTE EN LA VIDA! Luego, debe escribir su definición de éxito en su vida.

Si estas lecciones realmente significan algo para su vida, escribirá su propia definición de éxito. Entonces, no dejes que nada ni nadie te desvíe de tu centro para que aceptes su definición de éxito.

¿Sabes qué es el éxito? No está ganando mucho dinero. No es tener una posición de poder. No es tener placer cada minuto. EL ÉXITO ES VIVIR TUS VALORES. Eso es lo que es. No es un destino; es el viaje que recorres mientras vives los valores que crees que son importantes. No dejes que nadie más determine eso por ti. El éxito es vivir tus valores.

Ahora, por cierto, adolescentes, solteros, casados jóvenes, de mediana edad o santos mayores, pueden tener éxito en cualquier etapa de su vida porque, nuevamente, el éxito no es un punto en el camino basado en cómo se siente, lo que tiene o lo que hace. . El éxito es vivir tus valores día a día. Puedes disfrutar del éxito ahora mismo si estás viviendo tus valores. Ahora, obviamente, si esos valores se basan en Cristo y Su Palabra y Sus promesas, entonces el éxito que disfruta es dado por Dios y es eterno.

Déjame hacerte una pregunta: ¿Te has tomado el tiempo de analizar lo que realmente valoras? Mejor aún, ¿los ha escrito para poder revisarlos cada cierto tiempo? La base para la vida máxima es evaluar primero lo que es importante.

Creo que una de las mejores maneras de saber lo que valoras es responder un par de preguntas sencillas. Imagine que tiene 90 años, algunos de ustedes pueden tener, pero la mayoría de ustedes no. a) Mira hacia atrás en tu vida y escribe las cinco cosas que más habrás querido hacer en tu vida. b) Escribe cuáles son las cinco formas o cosas que más te gustaría que la gente recordara de ti. Esas 10 cosas, las cinco cosas que más desea haber hecho y las cinco cosas que más desea que la gente recuerde, son sus valores fundamentales. ¿Por qué no haces eso?

El problema es que rara vez nos tomamos el tiempo para examinar nuestros valores hasta que tenemos una crisis. Cuando las cosas van muy bien y te estás divirtiendo, no te detienes y preguntas si de eso se trata realmente la vida. ¿Te estás enfocando en lo que es importante? No, solo vas por la vida y te diviertes. Pero, cuando su vida se ve sacudida por alguna crisis, es decir, la muerte de un ser querido, un divorcio, la bancarrota, el despido, una enfermedad grave o los niños se equivocan, entonces, en su dolor, comienza a preguntarse: ¿Qué es lo que realmente importa? ? Escuchame; no esperes a que los valles aclaren tus valores. Fíjalos ahora, y si lo haces, evitarás mucho dolor y minimizarás el resto. Establezca esas anclas en lo profundo de la sala de control de su nave, evalúe lo que es importante.

b. Rescate de lo que no es importante.

Lo sé. No tienes tiempo para hacer todo. Francamente, no vale la pena hacer la mayoría de las cosas en la vida, incluso si tuviéramos el tiempo. Deberíamos transmitirlo. La premisa clave para la vida máxima es que la vida es demasiado importante para desperdiciarla. No llenes tu tiempo con basura. Mire el Salmo 119:37, "Aparta mis ojos de las cosas sin valor".

Cuando acababa de salir de la universidad, probablemente tenía 22 o 23 años, amaneció la era del video. Me enganché a los videojuegos. En ese entonces, solo tenían dos, para los veteranos que pueden recordar que tenían Pac Man y Asteroids. Ahora pueden hacer todo. En poco tiempo y con un poco de habilidad pude jugar de 45 minutos a una hora por un cuarto. Me sorprendía, por tonto que parezca, en mi hora de almuerzo yendo y viendo si podía superar los otros puntajes. De camino a casa del trabajo, pasaba por allí y jugaba un pequeño juego. Entonces, de repente, me di cuenta de que pasaba de tres a cuatro horas al día en NADA. NADA. Hoy tienes los juegos de ordenador.

Ahora amigos, un poco más adelante, vamos a hablar sobre la programación. No lo malinterprete: toda vida necesita algo de recreación. Cada vida necesita lo que yo llamo un tiempo de relajación, pero no dejes que la cola mueva al perro. La vida es demasiado importante como para desperdiciarla en libros, revistas, televisión o juegos sin valor —eso es casi redundante, ¿no?— juegos sin valor.

Aquí hay una actividad que debes hacer. Haz un gráfico de cómo pasas tu día durante los próximos siete días. Ahora deberías estar haciendo eso de todos modos. Pero hazlo esta semana. Luego colóquelo junto con sus valores y pregúntese si está viviendo lo que es realmente importante para usted. Al observar sus actividades, ¿hay algunas cosas que desearía no haber hecho? ¿Hay algunas cosas que desearía haber dejado sin hacer y llenar el tiempo con algo más valioso?

En Filipenses 3:8, Pablo dijo: "Todo lo demás es inútil en comparación con el precio de la ganancia en conocer

a Cristo". Hay un hombre que conocía sus valores y todo en su vida se formó en torno a cuáles eran sus valores fundamentales. No estoy diciendo que serás un Paul, Dios nos hizo a todos diferentes. Pero si vamos a vivir la vida al máximo, Dios quiere que evaluemos lo que es importante y saquemos de apuros lo que no es importante y que nos concentremos en lo eterno, que nos concentremos en lo que realmente dura.

Hubo un libro que salió hace unos años por Tony Campolla llamado, ¿Quién cambió la etiqueta de precio? Al prepararse para ese libro, Campolla preguntó a un gran número de personas de 90 años: "Si pudieras regresar y vivir tu vida de nuevo, ¿qué harías diferente que no hiciste la última vez?" La respuesta número uno que dieron esas personas de 90 años fue "Invertiría más tiempo en cosas que me durarían". ¿No es una gran respuesta? Invertiría más de mi tiempo en cosas que sé que perdurarían.

Cuando escriba sus valores fundamentales esta semana y los analice, cierre ese análisis con esta pregunta: ¿Cuánto durará este valor? Si uno de tus valores es el placer, ¿sabes cuál será tu respuesta honesta? Unos segundos, porque para eso está diseñado todo el placer. Es como algodón de azúcar, PUF, se ha ido. Durará unos segundos y se acabó. Si uno de tus valores son las posesiones, te diré cuánto durará, durará hasta que se pudra, se rompa, se rompa o se la roben. Si tu valor es el poder, la posición o la autoridad, ¿cuánto va a durar? Va a durar hasta que alguien más inteligente, más brillante o más rápido venga y te lo quite, o hasta que mueras. Eso es lo que va a durar. Pero, ¿qué dura? De eso se trata toda la Biblia. Se trata de lo que realmente dura.

"No nos fijamos en las cosas que se ven, sino en las que no se ven. Porque lo que se ve es temporal, y lo que no se ve es eterno". Te he dado dos o tres cosas ahí. Pero Jesús dijo: "Buscad primeramente el reino de Dios y su justicia". Creo que un sinónimo justo para el reino de Dios es Su sistema de valores, dejar que Él sea el Señor de nuestro corazón. El resto de ese versículo dice, "todo lo demás se os dará por añadidura". (2 Corintios 4:18)

En 1 Corintios 13, Pablo habla de que todas las cosas eventualmente se desvanecen o pasan, pero en el versículo 13 dice: "Pero estos tres permanecen" y continúa diciendo: "fe, esperanza y amor". Sabes que esas son las cosas que permanecerán cuando todo lo demás se desvanezca. Deberían estar representados en mi sistema de valores en alguna parte. ¿Estarías de acuerdo con eso? Si quiero valores que duren, entonces la fe, la esperanza y el amor son las únicas cosas que van a permanecer. Seguro que quiero esos. Por cierto, el verso concluye diciendo que el mayor de ellos es el AMOR.

"Lo único que cuenta es la fe que se expresa en el amor". (Gálatas 5:6) Cuando escribas tus valores, ¿verás si esos valores reflejan las claras enseñanzas que estamos estudiando? El éxito duradero se basa en valores que duren; Fe, esperanza, amor, la Palabra de Dios y Jesucristo. Él es el mismo ayer, hoy y siempre. Es por eso que Jesús dijo en Mateo 16:26: "¿De qué le sirve al hombre ganar el mundo entero, si pierde su alma?". Tu alma va a durar para siempre, y este mundo no. No vale la pena ser un valor superior.

"Para mí el vivir es Cristo, y el morir lo es". ¿Qué? "Ganar." Vivir es Cristo, y morir es ganancia. El valor de Pablo era Cristo y el resultado es la eternidad, es el futuro del cielo. Es genial. Introduces cualquier otro valor en eso y ves qué respuesta obtienes. Para mí, vivir es DINERO y morir es: lo perderé todo. Para mí vivir es PLACER, y morir es – nunca tendré más. Para mí vivir es PODER, y morir es - se acabó.

Cuando hagas tu lista de valores, quiero asegurarte que en realidad solo hay uno que debe tomar el asiento principal. Es el único que puede caber en el espacio en blanco, la pequeña oración de Paul: "Para mí, vivir es _____ y morir es _____. Es el único que puede caber que hace que funcione". Para mí, vivir es **Cristo, y morir es (en realidad) ganancia.** **La base para una vida poderosa, significativa y exitosa es abrazar los valores correctos; la conciencia, analizarlos regularmente y nunca dejarlos ir.**

Esta semana, baja a la sala de control de tu vida y mira a tu alrededor. ¿Serás capaz de decir honestamente: "Todo se ve bien aquí también". Será lo mejor que puedas hacer esta semana.

¿Está Cristo a la cabeza de la lista? ¿Es él el verdadero capitán de tu barco? Ahora muchos dicen que sí, pero muchos de nosotros no vivimos de esa manera. Eso es lo del valor incongruente. Pero, ¿es Él tu Señor así como tu Salvador? El éxito solo es posible con Cristo porque Él es el único valor real en la vida.. Lección # 19 de enero de 1997

Su función dentro del cuerpo

La iglesia es un cuerpo espiritual. De hecho, es el Cuerpo de Cristo siendo Él la cabeza. Es Jesús quien guía, organiza, supervisa y pastorea el cuerpo para que seamos lo que Él quiere que seamos y hagamos lo que Él quiere que hagamos.

“Y Dios sometió todas las cosas bajo sus pies y lo nombró cabeza sobre todo para la iglesia, la cual es su cuerpo, la plenitud de aquel que todo lo llena en todo.” (Efesios 1:22-23)

“Él (Jesús) constituyó a unos apóstoles, a otros profetas, a otros evangelistas, a otros pastores y maestros, a fin de preparar al pueblo de Dios para la obra del servicio, a fin de que se edifique el cuerpo de Cristo. hasta que todos alcancemos la unidad en la fe y en el conocimiento del Hijo de Dios y maduremos, alcanzando toda la medida de la plenitud de Cristo”. (Efesios 4:11-13)

La iglesia se compara con nuestro cuerpo físico para ayudarnos a comprender su estructura y diversidad de partes o miembros, todos los cuales son necesarios para que la iglesia o el cuerpo realice su tarea, función o trabajo en unidad y armonía de manera eficiente. Esto solo puede suceder cuando cada parte del cuerpo está realizando su especialidad. Ahora bien, es cierto que nuestros cuerpos pueden continuar funcionando sin que ciertas partes funcionen o funcionen de manera ineficaz; es decir, falta de vista o de oído, falta de un brazo o una pierna, un solo pulmón, etc. Pero también es cierto que funciona de manera más eficiente cuando todas las partes están presentes y funcionan según lo diseñado. También debe ser cierto que el cuerpo espiritual es mucho más efectivo si todos sus miembros realizan su don (función) en unidad y armonía como Dios lo diseñó.

Jesús organiza la iglesia para que podamos funcionar correctamente. Él organiza Su cuerpo dando un regalo(s); es decir, asignando ministerios o funciones a todos y cada uno de los miembros. Eres quien eres en el cuerpo de Cristo porque Jesús decidió cuál debe ser tu parte. Su ministerio asignado no es su decisión. Jesús es el que decide. “Él constituyó a unos apóstoles, a otros profetas, a otros evangelistas, a otros pastores y maestros, a fin de preparar al pueblo de Dios para la obra del servicio, a fin de que el cuerpo de Cristo sea edificado hasta que todos alcancen la unidad en la fe y en el conocimiento del Hijo de Dios y maduren, alcanzando toda la medida de la plenitud de Cristo.” (Efesios 4:11-13) Solo queremos reconocer y someternos a Su decisión.

Jesús demanda que todos los miembros se involucren - 100%. Nadie es innecesario. Ninguno es sin importancia. Nadie está excluido o excusado. A todos los miembros del cuerpo de Cristo se les ha dado un don o ministerio.

El trabajo de la iglesia se puede dividir aproximadamente en tres áreas: evangelización, edificación y servicio. A través del evangelismo, el reino se expande. La edificación es que cada cristiano crezca hasta la madurez y permanezca fiel. En el servicio, expresamos el carácter de Dios porque Dios es amor. Tenemos una preocupación activa por los demás en sus necesidades. Estas tres áreas se superponen en gran medida en la práctica.

Los dones no son talentos naturales o habilidades desarrolladas. No son tipos de personalidad. Los dones son funciones, ministerios, servicios o roles. Son los servicios especializados de cada uno. Recuerda que todos los cristianos deben ser misericordiosos, pero algunos tienen el don de mostrar misericordia. Esa es su especialidad o su ministerio especial. No todo lo que haces se clasifica como tu don o ministerio. Muchas cosas son solo una parte de tu deber como cristiano. “Ahora bien, a cada uno le es dada la manifestación del Espíritu para el bien común. (1 Corintios 12:7) Pero hay algún servicio al cual debes dedicarte, especializarte. Este es tu ministerio. A través del ejercicio de nuestro don, es decir, realizando nuestra función o ministerio, todos trabajamos juntos. Diversas personalidades, edades, experiencias todas unidas en una empresa común requiere que nos llevemos bien y que nos tratemos con respeto y consideración. Si uno o más miembros no cumplen con su tarea, el cuerpo no puede funcionar con la eficacia que Dios desea.

Algunos pasos para ayudarlo a determinar su(s) regalo(s)

Dios te dio dones espirituales (dones del Espíritu Santo) cuando te convertiste en cristiano. El Nuevo Testamento no da una lista de pasos para determinar el don espiritual de uno. Se nos dice que busquemos dones, que los preparemos y los usemos, pero no se nos dice cómo determinarlos, al menos no en una lista concisa. Los siguientes pasos son sugerencias sobre cómo proceder y no se consideran la última palabra autorizada sobre el tema.

1. Ponte enteramente a disposición de Dios: Esta es una decisión objetiva tuya que está implícita en tu decisión de convertirte en cristiano. Dile a Dios como lo hizo Isaías: "Heme aquí, envíame". Isaías 6:8. Declarar a Dios: "No se haga mi voluntad, sino la tuya". Sin esta actitud, ¿por qué esperaríamos que Dios nos responda cuando le preguntamos cómo quiere usarnos?
2. Ore: Usted sabe que Dios tiene un propósito para usted en el cuerpo de Cristo. Así que ahora pídele que te muestre lo que es, sabiendo que Él responderá porque es Su voluntad. Salmo 25:12. Al orar por esto, simplemente le estamos pidiendo a Dios que nos revele lo que Jesús ha determinado que hagamos.
3. Revise las listas de dones en el Nuevo Testamento: debe comenzar a pensar en lo que Dios llama un ministerio. Los siguientes son algunos ejemplos de dones o ministerios (sin incluir los temporales o milagrosos) que deberían darle una idea.
 - a. "Y en la iglesia Dios ha constituido primeramente apóstoles, segundo profetas, lo tercero maestros, luego hacedores de milagros, también los que tienen dones de sanidad, los que pueden ayudar a los demás, los que tienen dones de administración, y los que hablan en diversas clases de lenguas." (1 Corintios 12:28)
 - b. "Él constituyó a unos apóstoles, a otros profetas, a otros evangelistas, a otros pastores y maestros, a fin de preparar al pueblo de Dios para la obra del servicio, a fin de que el cuerpo de Cristo sea edificado hasta que todos alcancen la unidad en la fe y en el conocimiento del Hijo de Dios y maduren, alcanzando toda la medida de la plenitud de Cristo." (Efesios 4:11-13)
 - c. "Porque por la gracia que me ha sido dada, os digo a cada uno de vosotros: No os tengáis por más elevado de lo que debéis, sino más bien, pensad en vosotros con sobriedad, conforme a la medida de fe que Dios os ha dado. Así como cada uno de nosotros tiene un cuerpo con muchos miembros, y estos miembros no tienen todos la misma función, así también nosotros, que somos muchos, formamos un solo cuerpo en Cristo, y cada miembro pertenece a todos los demás. Tenemos diferentes dones, según la gracia que nos ha sido dada. Si el don de un hombre es el de profetizar, que lo use en proporción a su fe. Si es servir, que sirva; si es enseñanza, que enseñe; si es alentador, que aliente; si está contribuyendo a las necesidades de los demás, que dé generosamente; si es liderazgo, que gobierne diligentemente; si es misericordia, que lo haga con alegría". (Romanos 12:3-8)
 - d. "Cada uno debe usar el don que ha recibido para servir a los demás, administrando fielmente la gracia de Dios en sus diversas formas. Si alguno habla, que lo haga como quien habla las mismas palabras de Dios. Si alguno sirve, que lo haga con la fuerza que Dios da, para que en todo sea Dios alabado por medio de Jesucristo. A él sea la gloria y el poder por los siglos de los siglos". (1 Pedro 4:10-11)

Dado que estas listas no son idénticas, concluimos que no son exhaustivas.

Spastor, pastor, obispo

Evangelista, Predicador, Ministro

Maestro

Diácono

El que muestra misericordia

El que da ayuda/ayuda

exhortador

uno que da

Administrador

A continuación se resumen algunas de estas funciones.

Evangelistas y predicador

"En la presencia de Dios y de Cristo Jesús, que juzgará a los vivos ya los muertos, y en vista de su manifestación y de su reino, os doy este encargo: Predicad la Palabra; prepárate a tiempo y fuera de tiempo; corrige, reprende y anima, con mucha paciencia y cuidadosa instrucción. Porque vendrá el tiempo cuando los hombres no soportarán la sana doctrina. En cambio, para satisfacer sus propios deseos, reunirán a su alrededor a un gran número de maestros para decir lo que sus oídos ansiosos quieren escuchar. Apartarán sus oídos de la verdad y se volverán a

los mitos. Pero tú, sé prudente en todas las situaciones, soporta las penalidades, haz obra de evangelista, cumple todos los deberes de tu ministerio”. (2 Timoteo 4:1-5)

Pastores, supervisores y ancianos

1. Preparar al pueblo de Dios para las obras de servicio
2. Servir como supervisores
3. Considere una pregunta doctrinal
4. Velad y velad por vosotros y por todo el rebaño
5. ser ejemplos
6. Dirigir los asuntos de la iglesia (evangelizar, edificar, restaurar, reprender, disciplinar y ser ejemplo)
7. deseoso de servir
8. Aférrate firmemente al mensaje confiable
9. Animar a otros con la sana doctrina
10. Refutar a los que se oponen
11. Orar
12. Imponer las manos sobre individuos seleccionados para una obra que el cuerpo necesita.
13. Recibir informes de trabajo de otros.
14. Reprimenda y disciplina

Profesores

“Cada uno debe usar el don que ha recibido para servir a los demás, administrando fielmente la gracia de Dios en sus diversas formas. Si alguno habla, que lo haga como quien habla las mismas palabras de Dios. Si alguno sirve, que lo haga con la fuerza que Dios da, para que en todo sea Dios alabado por medio de Jesucristo. A él sea la gloria y el poder por los siglos de los siglos.” (1 Pedro 4:10-11)

cristianos

“Así como cada uno de nosotros tiene un cuerpo con muchos miembros, y estos miembros no tienen todos la misma función, así también nosotros, que somos muchos, formamos un solo cuerpo en Cristo, y cada miembro pertenece a todos los demás. Tenemos diferentes dones (funciones) - charisma, charismatos, charizomai un don de gracia; un favor que uno recibe sin ningún mérito propio) según la gracia que nos ha sido dada. Si el don de un hombre es el de profetizar, que lo use en proporción a su fe. Si es servir, que sirva; si es enseñanza, que enseñe; si es alentador, que aliente; si está contribuyendo a las necesidades de los demás, que dé generosamente; si es liderazgo, que gobierne diligentemente; si es misericordia, que lo haga con alegría”. (Romanos 12:4-8)

diáconos

Algunos piensan que Hechos 6 especifica el trabajo de los diáconos, otros no están de acuerdo. Cabe señalar que Lucas no los llama diáconos ni hay ningún indicio de que los seleccionados cumplieran con los requisitos especificados en 1 Timoteo. Su trabajo está propiamente identificado en el significado de diakonos, servir. Para estudios adicionales, consulte Work of Deacons, 28 de noviembre de 2005.

4. Considera las necesidades de la iglesia: Pedro nos dice claramente que debemos emplear nuestros dones para servirnos unos a otros como buenos administradores de la multiforme gracia de Dios (1 Pedro 4:10). Los dones son ministerios o servicios. Servir es satisfacer una necesidad. El propósito de los dones no es mantener ocupada a la gente, sino satisfacer las necesidades de la iglesia, no nuestras necesidades individuales. Así que debemos mirar a las necesidades de la iglesia. A medida que estas necesidades se hagan evidentes, sigue tus deseos para cumplirlas.
5. Busque Oportunidades: Inicie un diario de puertas que Dios ha abierto para usted. A medida que pasa el tiempo, puede comenzar a ver una dirección en la que Él lo está guiando.
6. Busque la guía del liderazgo de la iglesia: Efesios 4:11, 12 dice que los dones del liderazgo de la iglesia se dan a la iglesia para equipar a los santos. Haga buen uso de estos dones del liderazgo.
7. Toma la iniciativa: has orado al Señor, revisado la lista de ministerios en el Nuevo Testamento, tomado en cuenta las necesidades de la iglesia que el Señor te ha llamado la atención y posiblemente incluso haya puesto en ti el

deseo de cumplir. Ha notado que Dios siempre está abriendo puertas de oportunidad en ciertas direcciones y ha hablado con el liderazgo de la iglesia. No esperes más, toma la iniciativa y sigue adelante con lo que el Señor quiere que hagas.

Si alguien intenta impedir que realices lo que crees que es tu ministerio, tal vez encuentres necesario buscar la guía de Pedro y los demás apóstoles. "Pedro y los otros apóstoles respondieron: '¡Debemos obedecer a Dios antes que a los hombres!'" (Hechos 5:29)

Capítulo 4

Comprometiéndonos con Cristo

Las lecciones anteriores de esta serie enfatizaron dos pasos críticos: a) clarificar sus valores y b) identificar su composición dada por Dios, su forma, para maximizar su vida. Pero son absolutamente inútiles a menos que entregues tu vida a Jesucristo, que es el enfoque de esta lección.

Ahora vivimos en una época en que nuestra sociedad teme al compromiso. Robert Bellah, sociólogo de la Universidad del Sur de California, escribió *Habits of the Heart*. Dijo: "Los estadounidenses no están comprometidos con nada. Si estamos comprometidos con algo, es con la libertad individual y con mantener abiertas nuestras opciones". Ahora el problema con eso es a dónde lleva. Si no me comprometo con nada, entonces no voy a sacar nada de la vida. Es como ir a la cola de una cafetería y decir: "Bueno, no voy a elegir mi entrada en este momento, quiero mantener abiertas mis opciones. Esperaré en las verduras. Voy a mantener abiertas mis opciones". " En el momento en que llegue al final de la línea. No tienes nada en la bandeja, y eso es lo que sucede en tantas vidas.

Anteriormente en esta serie, dijimos que mantener un enfoque es esencial para vivir al máximo al no perder el tiempo en cosas que no importan. La clave del enfoque es el compromiso. Lo primero que se necesita para vivir una vida realmente plena es comprometer su vida a la voluntad de Dios a través de su hijo, Jesucristo. Pablo dijo en Romanos 12:1: "Os ruego, hermanos, que presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo, que es vuestro culto racional (servicio espiritual-ASV)". Ahora escúchame, cuando digo, "Comprométete con Cristo", estoy hablando de más que una decisión. Estoy hablando de un compromiso.

Muchos de ustedes han tomado una decisión acerca de Cristo, pero creo que es justo decir que hay muchos de ustedes que realmente no se han comprometido con Él. Quiere la salvación que Él ofrece, pero no está seguro de querer el señorío que Él demanda. De eso estamos hablando con el compromiso.

Necesitamos encomendar nuestra vida a Cristo porque:

1. Es parte del plan de Dios para nuestra vida.

"Somos hechura de Dios, creados en Cristo Jesús para buenas obras, las cuales Dios dispuso de antemano a fin de que las pongamos en práctica". (Efesios 2:10) Hay cosas buenas para las que Él nos creó. Note "Somos creados (¿cómo?) en Cristo Jesús para hacer buenas obras". En otras palabras, aparte de un compromiso genuino con Cristo, nunca realizaremos el propósito máximo de la vida, nuestro potencial, hasta que se haga ese compromiso.

Estoy agradecido por mi salvación.

Pablo dijo en 2 Timoteo 1:9 [Jesús] nos salvó y llamó a una vida santa, no por nuestras obras, sino por Su propósito y gracia. Necesito darle mi vida a Dios porque Él me ha dado Su vida. ¿Amén? Dios hizo el compromiso final cuando tomó la forma de hombre y vino a la tierra para morir en esa cruz por nosotros como la expiación perfecta del pecado. Es bastante obvio, pero al mismo tiempo extremadamente poderoso.

Si Dios nunca hizo otra cosa por mí, nunca bendijo nada más en mi vida, nunca contestó otra oración, nunca me dio otro bocado de comida o nunca me dijo otra palabra amable a mi manera, ahora le debo todo por lo que hizo por mí en la cruz. Pablo, al escribir sobre su propia motivación en 1 Corintios 15:10, declaró: "Pero por la gracia de Dios soy lo que soy, y trabajo más abundantemente que todos ellos; pero no yo, sino la gracia de Dios conmigo." " Me comprometo con Cristo porque estoy agradecido por mi salvación.

2. Dios promete recompensar ese compromiso.

Si me sumerjo, quiero decir, si realmente me sumerjo, Él recompensará ese compromiso. Mire Lucas 6:38, muchos consideran que este versículo habla de dar dinero, pero en realidad se refiere a toda la vida. "Dad, y se os dará. Una medida buena, apretada, remecida y rebosante, se derramará en vuestro regazo". Mateo registra a Jesús diciendo sobre lo mismo: "Buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas". (Mateo 6:33)

Esas son solo dos de docenas y docenas de promesas fantásticas en las Escrituras donde Dios dice que si pones tu vida en mis manos, te traeré bendiciones y beneficios que ni siquiera puedes imaginar, si solo confías en mí. . Cuanto más te comprometas conmigo, más lograré a través de ti.

¿No son esas buenas razones; ¿No son esas grandes razones para encomendar tu vida a Cristo? No puedo pensar en una mejor razón. Así que inmediatamente alguien dice: "¿Por qué no todos lo hacen entonces? ¿Por qué no todos se comprometen con Jesús?" No todo el mundo se compromete realmente con Cristo debido a la resistencia a comprometerse, tres de los cuales se analizan a continuación.

Resistencia al compromiso con Cristo:

1. Miopía-falla en tomar la mirada larga.

No miramos a 20 o 30 años, mucho menos desde una perspectiva eterna. Tendemos a vivir el ahora. CS Lewis escribió algo excelente en uno de sus libros: "Tenemos una visión equivocada. Tendemos a pensar en nosotros mismos como seres humanos que tienen una dimensión espiritual, cuando en realidad somos seres espirituales que simplemente pasan por la experiencia humana. El gran la imagen es, soy un ser espiritual, y voy a vivir para siempre en algún lugar. Pero, nos volvemos miopes y nos vemos empaquetados en la carne. La miopía mantiene nuestro enfoque en lo que es lo fácil, lo divertido y lo conveniente. , ignorando nuestros valores a largo plazo.

Jesús dijo: "Pero las preocupaciones de esta vida, el engaño de las riquezas y las codicias de otras cosas entran y ahogan la palabra, haciéndola infructuosa". (Marcos 4:19) Nuestro Señor dio en el clavo. Nos enfocamos en lo urgente, no en lo importante. Perdemos de vista esos valores reales que evaluamos en la lección "Cuáles son mis valores". Dejamos de preguntarnos: "Cuando tenga 90 años y mire hacia atrás, ¿qué es lo que más me gustaría haber hecho? ¿Cómo me gustaría que me recordaran?" Todo lo que pensamos es ahora. ¡No nos comprometemos!

Me encanta la historia de John Skulley. A mediados de los años 70, fue presidente y director ejecutivo de Pepsi Cola. Se convirtió en presidente a los 34 años. Tuvo su rostro en la portada de todas las revistas importantes. A los 42 años, estaba en la cima del mundo ganando más dinero del que podría gastar si lo repartiera cada segundo. Un tipo con el nombre de Steve Jobs había puesto en marcha una pequeña empresa informática llamada Apple Computer. Lo había llevado tan lejos como podía. Sabía que este hombre, John Skulley, era el hombre que podía llevarlo a alturas que aún no habían sido percibidas. Suplicó, suplicó, suplicó y suplicó que viniera, pero Skulley estaba ganando demasiado dinero. Finalmente, en un ático de Nueva York, miró a John y le hizo esta fatídica pregunta: "John, ¿quieres pasar el resto de tu vida haciendo agua azucarada,

Pero hay alturas más allá de las computadoras. El apóstol Juan dijo en 1 Juan 2:17: "El mundo y todas sus pasiones y deseos un día desaparecerán, pero cualquiera que hace la voluntad de Dios vivirá para siempre". Tenemos que superar esa miopía para comprometernos.

2. Egoísmo: pensar solo en uno mismo.

Muchos millones de personas construyen todo su mundo a su alrededor y no tienen tiempo para Dios. No tengo tiempo para Dios; Estoy demasiado ocupado con mi carrera. No tengo tiempo para los propósitos de Dios en mi vida, tengo lugares adonde ir, gente que ver y cosas que hacer. Tengo sueños, tengo planes, tengo ambición. Ahora, estas son personas que en esencia están diciendo: "Ahora, Dios, sé más sobre mi vida que tú. Sé lo que me hará feliz, sé lo que me llenará". Pero Dios dice: "No, no lo sabes. Yo te diseñé y te construí. Crees que lo sabes, pero lo estás arruinando".

Algunos de ustedes leen Calvin y Hobbs, la caricatura en el periódico. Había uno que vi hace algún tiempo que me pareció muy lindo. Calvin estaba mirando a Hobbs y le dijo: "Estoy en paz con el mundo y estoy completamente sereno". Hobbs dijo: "Bueno, ¿por qué es eso?" Calvin dijo: "Bueno, he descubierto mi propósito

en la vida, sé por qué me pusieron aquí y por qué todo existe". Hobbs dijo: "¿En serio?" Calvin dijo: "Sí, estoy aquí para que todos puedan hacer lo que yo quiero". Hobbs dijo: "Bueno, es bueno haber aclarado eso". Calvin dijo: "Sí, y una vez que todos los demás lo acepten, también estarán serenos".

Nos reímos de eso, pero hay muchos Calvins en el mundo. El mundo gira alrededor de ellos. Una vez que todos los demás se den cuenta de eso, también estarán serenos. Pero cuando vives para ti mismo, tienes una meta bastante pequeña en la vida. Pero Jesús dijo como está registrado en Marcos 8:35: "Porque el que quiera salvar su vida, la perderá; pero el que pierda su vida por mí y por el evangelio, la salvará".

3. Miedo.

Entre aquellos que aún no han entregado realmente su vida a Cristo, el miedo puro y simple es probablemente la razón más común. A medida que surgen los temores, nos hacemos preguntas como: ¿Cuánto costará? Si realmente me comprometo con Cristo, ¿qué requerirá Dios de mí si realmente tomo Su mano y dejo que Él me guíe? ¿Me convertiría en un fanático? ¿Qué pensarán los demás? ¿Perderé a mis amigos seculares? ¿Ya no seré genial? ¿Qué pasa si no puedo cumplir con mi compromiso? ¿Qué pasa si fallo?

Esos son el tipo de miedos que evitan que la gente se comprometa. Ahora, si eso te incluye a ti y esos miedos te han impedido ser lo que Dios quiere que seas, déjame decirte cuál es la fuente de esos miedos, además del viejo diablo mismo. La fuente de los temores es que no entiendes el carácter de Dios. O no confías realmente en Su sabiduría, o no confías realmente en Su amor. Lamentablemente, creo que para muchas personas, es lo último.

Amigos, quiero decirles que Dios no es un aguafiestas cósmico en el cielo esperando para darles un fastidio. Él dijo: "Yo sé los planes que tengo para ti. Son para bien, y no para mal". (Jeremías 29:11) Cada padre, cada madre puede identificarse con esto. Si tu hijo se acercara a ti y te dijera: "Papá, te respeto y te amo, eres mi papá y quiero vivir la vida de la forma en que tú quieres que la viva". ¿Como responderías a eso? Papá, ¿podrías mirar a ese niño y decir: "Ja, ja, ja, oh muchacho, no lo sabes, pero vas a ser miserable de aquí en adelante. No más helado: espinacas, alcachofas, y anchoas para ti. Voy a romper tu estación de juegos. Vas a sentarte en esa esquina y usar un gorro de burro el resto de tu vida y nunca salir ". ¿No es eso ridículo? Él' es absolutamente absurdo. Sin embargo, ese es el mismo concepto que muchas personas tienen acerca de su vida si se la encomiendan a Dios. Me va a hacer pasar por una carrera de obstáculos para hacerme miserable.

Quiero decirte algo, si mi hijo se me acerca y me dice: "Papá, quiero dedicar mi vida a tus propósitos y metas, quiero ser el hijo que tú quieres que sea". Haría todo, todo lo que estuviera a mi alcance para hacer que su vida fuera tan maravillosa como fuera posible. Dios, nuestro Padre, dice: "Yo quiero hacer lo mismo". Por eso Jesús dijo: "Buscad primero el reino de Dios y su justicia, y yo os añadiré todas estas cosas".

Mire el Salmo 37:3, "Confía en el Señor y haz el bien; habita en la tierra y disfruta de pastos seguros. Deléitate en el Señor y Él te concederá los deseos de tu corazón. Encomienda al Señor tu camino, confía en Él y Él hará esto: "Esa es la promesa. No tengo nada que temer si entrego mi vida a Cristo. La vida va a ser más maravillosa de lo que podría ser de otra manera.

Por qué necesitamos comprometernos con Cristo.

¿Cómo respondo con el compromiso con Cristo? Obviamente, si no eres cristiano, necesitas poner tu confianza en Cristo y obedecer el evangelio. Obviamente, necesitas reconocer a Jesús como quien es, el Hijo de Dios. Tienes que acercarte a Él de rodillas diciendo: "Yo creo eso", confesando Su nombre. Necesitas ser sumergido en la muerte de Cristo siendo sepultado con Él, bautizado en Cristo, para el perdón de tus pecados. Ese es el medio por el cual uno acepta la gracia que Dios ha ofrecido. Pero algunos de ustedes ya lo han hecho. Ya has obedecido el evangelio. Os habéis revestido de Cristo habiendo sido sepultados con Él en el bautismo. Algunos de ustedes se reúnen con una iglesia con regularidad, pero si se sabe la verdad, todavía tienen que comprometer realmente su vida a Cristo. Todavía tienes que pisar realmente Su poder y Su gracia diciendo: "

¿Qué necesitas hacer todavía? Lo primero que tienes que hacer es calcular. En Lucas 14:25, Jesús habla abiertamente sobre el compromiso. Dijo que si vas a seguirme, será mejor que lo pienses. Dijo que no hay hombre que construya una torre sin primero hacer un inventario de su dinero y sus materiales. Se aseguraría de poder terminar. Él no va a

llegar a la mitad y renunciar. Dijo que no hay rey que no tenga cuidado de contar sus propias fuerzas antes de ir a la guerra. Si tiene 10.000, no es probable que luche contra alguien con 20.000. Él dijo: "Si te vas a comprometer conmigo, es mejor que lo pienses, es mejor que lo calcules". En todo compromiso hay beneficios que obtener y precios que pagar. Tú decides si vuelva a comprometerse en función de si cree que los beneficios superan los costos. Eso es todo. En otras palabras, ¿vale la pena pagar los costos por la causa?

Quiero que hagas un pequeño experimento. Imagina en tu mente dos libros de contabilidad. Por un lado en este libro mayor está la pregunta: ¿Cuál es el costo de seguir a Jesucristo, porque hay un costo? Del otro lado del libro mayor la pregunta es: ¿Cuánto cuesta no comprometerse realmente con Jesucristo? Con su respuesta a estas preguntas se está comprometiendo.

Cuando te comprometes con Cristo, ¿a qué renuncias?

1. El derecho a la soberanía personal.

No voy a andar con rodeos. No digas "Estoy comprometido con Cristo" si no te vas a comprometer. O sea, ya no es lo que quiero yo, sino Dios, ¿qué quieres tú? No es lo que quiero hacer, es Dios, ¿qué quieres que haga?

Mira, sorprendentemente, el Dios que creó el universo nos dio a cada uno de nosotros la capacidad de elegir cuánta influencia tendrá el Dios Todopoderoso en nuestras vidas. Él no tenía que hacer eso. Si hubiera querido, podría habernos convertido a cada uno de nosotros en marionetas, robots o animales, pájaros o peces. Pero Él nos hizo con la capacidad de pensar, razonar y elegir. Él te dio la capacidad, cierto, de decidir. Entonces, si te comprometes con Jesucristo, estás diciendo: "Dios, te lo devuelvo a ti". Mire lo que dijo Pablo en Gálatas 2:20: "He sido crucificado con Cristo, y ya no vivo yo, sino que Cristo vive en mí". Hubo un compromiso, y Él entregó la soberanía personal.

2. Prioridad personal de sus recursos.

¡Uf! ¡Ese pica! Ya no es qué quiero hacer con mi tiempo, es, Dios, ¿qué quieres que haga con tu tiempo? Ya no es qué voy a hacer con mi dinero, sino Dios, ¿qué quieres que haga con tu dinero? ¿Ven?, es el concepto de mayordomía. Cuando te comprometes con Jesucristo, estás diciendo: "Me doy cuenta de que Dios es dueño de todo lo que tengo y Él quiere que yo lo administre solo por un tiempo para Su gloria. Renuncio al "concepto mío y mío". Dios, doy prioridad a mis recursos, a cualquier tipo de recurso.

3. Sistema de valores mundanos.

Este concepto se discutió en "¿Cuáles son mis valores?" lección. "Porque todo lo del mundo, los deseos del hombre pecador, la lujuria de los ojos y la jactancia de lo que tiene y hace, no proviene del Padre sino del mundo". (1 Juan 2:16) Poder, placer, prestigio y posesiones, no es que nunca tengas nada de eso; es que no gastas toda tu atención, tu tiempo y tus emociones tratando de adquirirlo. Si entrego mi vida a Cristo, renuncio a la búsqueda incesante de lo que el mundo dice que es importante. Ahora que es un precio bastante alto, ¿no?

Cuando renuncias a tu soberanía personal te das cuenta de que no eres el administrador del universo, ni siquiera eres el administrador de tu vida. Vas a dejar que Dios tome las decisiones. Abandona la prioridad de tus recursos, la persecución del sistema de valores mundano.

Cuando eliges NO comprometerte con Cristo, ¿a qué renuncias?

1. Me cuesta el plan de Dios para el mejor uso de mi vida.

Si decido que no voy a comprometerme con Cristo, sino simplemente a la deriva por la vida. Obtendré pequeños fragmentos de placer aquí y allá, pero nunca me acerco a aprovechar lo que Dios puede y quiere hacer con mi vida porque eso solo proviene de caminar realmente de la mano con el Señor.

2. Satisfacción y alegría

Aquellos de ustedes que tal vez tengan una edad avanzada y que nunca hayan hecho ese compromiso podrían testificar que han sentido un sentimiento de vacío durante mucho tiempo. Ese sentimiento de vacío o hueco es la falta de satisfacción y alegría a la que renunciaste.

3. Vida eterna.

Renunciaste a una recompensa en el cielo, una eternidad de felicidad absoluta en la que nunca volveré a

lastimarme, llorar o llorar. Nunca oirás al Señor decir: "Bien, buen siervo y fiel. Entra ahora en los gozos del Señor".

Una vez que haya hecho ese compromiso, ¡CARGUE! Me refiero a cargar, dedicar, ir a por ello y no retroceder. "Por tanto, hermanos, os exhorto, en vista de la misericordia de Dios, a ofrecer vuestros cuerpos como sacrificio vivo, santo y agradable a Dios: este es vuestro acto espiritual de adoración". (Romanos 12:1)

Cuando un piloto gira y pone en marcha un gran 747 por la pista del aeropuerto, llega a un punto sin retorno. Está ganando más y más velocidad, ya sea que se eleve en el aire o se estrelle y se autodestruya. Me temo que hay algunos de ustedes que tienen los motores acelerados. Hay muchas otras personas por ahí que ni siquiera están en el aeropuerto. Algunos ni siquiera saben que hay un avión. ¿Algunos de ustedes están sentados en la pista de la vida, acelerando, acumulando un poco de velocidad, pero no la suficiente para volar? Nunca has despegado en tu relación con Cristo. Usted sabe acerca de Él, pero nunca se ha levantado del suelo con un compromiso real de conocerlo.

Algunos de ustedes pueden haber estado sentados en esa pista durante años, acelerando sus motores y diciendo: "Uno de estos días, uno de estos días, me voy a comprometer. Uno de estos días voy a dar mi vida". a Dios. Uno de estos días, dejaré de vivir mi plan y comenzaré a vivir el plan de Dios". ¡Realmente me preocupa que algún día vayas a presentarte ante Jesucristo con un gran arrepentimiento diciendo que hice una cosa tan estúpida! Invertí mi vida, invertí mi tiempo e invertí mi talento para el propósito equivocado. Cómo me gustaría poder hacerlo de nuevo. Pero será muy tarde.

¿Qué es lo que te detiene de tu compromiso? ¿Qué es lo que te mantiene en la pista, en lugar de estar en el aire? ¿Es miedo? ¿Miedo de lo que Dios hará contigo? ¿Es miopía? ¿Sigues mirando todas estas cosas a tu alrededor? ¿Es puro egoísmo? ¿Es una relación? ¿Qué es? ¿Ha habido alguna vez en su vida desde que hizo su compromiso inicial con Cristo que hizo un compromiso sin reservas de su talento, su tiempo, su tesoro o su vida sin vacilación o reserva? ¿Ves que el problema real es si quieres ser un cristiano casual, tibio, el resto de tu vida? No puedes estar parcialmente comprometido con Cristo. Lo único que el cristianismo no puede ser es moderadamente importante. Puedes esconderte, puedes no comprometerte y, básicamente, nadie lo sabrá, pero Dios lo sabe. Lección # 1299 - 2 de febrero de 1997

Capítulo 5

Establecer metas basadas en la espiritualidad

Estado de la misión

Una buena declaración de misión nunca cambia. Es el punto de brújula constante para su vida, su negocio, sus deseos o lo que sea.

Una de las mejores ilustraciones de ese punto se remonta al siglo XIX, cuando la mayoría de la gente viajaba a caballo y en calesa. Henry Ford fue uno de decenas y decenas de fabricantes de buggy. A medida que la tecnología trajo consigo el motor de gasolina y el automóvil, la mayoría de los fabricantes de buggy cerraron porque pensaron que su misión era fabricar buggies. Henry Ford identificó la misión de su empresa como el transporte de personas. Mira, siempre habrá una necesidad de eso, llevar a la gente del punto A al punto B. En consecuencia, ya conoces el resto de la historia.

Demasiadas personas centran su misión de vida en cosas temporales. Si lo haces, estás condenado al fracaso. Cualquiera que sea tu misión en la vida, debe ser permanente. La vida es un viaje, y ya sea que tengas 20, 30, 60 u 80 años, tu misión en la vida debe ser la misma. Les imploro que adopten la que hizo Jesús: "Agradezca a Dios".

Visión

Aunque la misión de vida de uno nunca debe cambiar, la visión de uno debe cambiar. La visión es la implementación óptima de su misión en cualquier punto y momento. La visión es la imagen ideal de tu vida. Es la imagen que pintas de tu estado de cosas deseado durante un período de tiempo, de tres a cinco años.

Volvamos a nuestro ejemplo con Ford. En 1880, Henry Ford dijo que mi misión es transportar personas. ¿Cómo lo haré mejor en los próximos cinco años? Bueno, la respuesta en 1880 fue construir buenos buggies. En 1900, hizo la

misma pregunta, ¿cómo puedo implementar mejor mi misión en los próximos cinco años? Su respuesta ya no fue la misma. Su visión había cambiado.

En mi vida, mi misión es agradar a Dios. Ahora, ¿cuál es la mejor manera de hacerlo durante los próximos cinco años? La respuesta que doy a esa pregunta es mi declaración de visión. La visión variará de persona a persona. Su visión variará según sus dones, sus experiencias, sus antecedentes y sus oportunidades. Su visión variará en su propia vida de vez en cuando. ¿Cómo puedo agradar mejor a Dios en los próximos cinco años? Francamente, una persona de 20 años probablemente responderá a esa pregunta de manera diferente a una persona de 60 años. Pero si vas a vivir la vida al máximo, necesitas 1) una declaración de misión concisa, escrita y memorizada que siempre te recuerde lo que quieres hacer con tu vida y 2) una declaración de visión con una imagen escrita de cómo planeas cumplir esa misión en los próximos tres a cinco años.

Ahora bien, debido a que los seres humanos somos las creaciones más complejas del mundo, una visión no siempre es fácil de elaborar. Podría ser bastante difícil mirar una imagen compuesta total, escribir una declaración de visión integral de cómo agradamos mejor a Dios y usamos los dones que Él nos ha dado. Quizás la mejor manera de crear una declaración de visión para su vida es dividir la vida en algunas áreas básicas y elaborar una parte de la declaración de visión para cada área principal.

Hay varias formas de hacerlo, pero aquí hay una que me gusta y que parece funcionar muy bien. Animo a las personas a construir su declaración de visión en torno a lo que yo llamo las cuatro P.

Pasión - cómo te acercas a la vida.

¿Qué te gusta hacer? ¿Cómo te ha hecho Dios? ¿Con qué tipo de actitud abordarás la vida? Cuando comience a responder esas preguntas, habrá comenzado su declaración de visión.

Propósito - ¿Qué quieres lograr en la vida?

¿Qué impacto planeas tener en tu vida? ¿Cómo quieres que te recuerden una vez que estés muerto y desaparecido? ¿Qué contribución quiere hacer a su comunidad inmediata? ¿Cuál es tu propósito en la vida?

Gente - personas a las que amas y cómo planeas amarlas.

¿A quien amas? ¿Cuáles son sus relaciones más profundas y cómo las va a nutrir?

La ironía de esto es que las empresas hacen declaraciones de visión todo el tiempo. Muchos de ustedes son hombres y mujeres de negocios, pero en los negocios todo lo que quieren que hagan es elaborar una declaración de visión en torno a su negocio. Así que piensas en el propósito, y si amas tu trabajo, piensas en la pasión. ¿Pero sabes lo que tiendes a olvidar? Tiendes a olvidar a las personas que más significan para ti. Aquí tienes esta imagen y todos estos objetivos que provienen de esta visión y es por eso que muchas personas de negocios terminan sin familia porque se olvidaron por completo de este elemento crítico de la vida.

Elogio - ¿Cómo adorarás a Dios?

No me refiero a una asamblea de una hora el domingo por la mañana. Me refiero a la adoración en el sentido bíblico más verdadero de la palabra donde bíblicamente, toda nuestra vida debería ser una adoración a Dios, una vida espiritualmente sacrificada. A medida que elabora una declaración de visión para su vida durante los próximos tres a cinco años, hágase estas preguntas. “¿Cómo demostraré mi amor por Él, día tras día a largo plazo? ¿Cómo voy a hacer eso? ¿Alguna vez has pensado en eso?”

Ahora, si responde esas preguntas y pinta una imagen de su vida, enfocándose en su pasión, propósito, personas y elogios, está muy lejos en el camino hacia la vida máxima. Esa es su declaración de visión. Escúcheme, menos del uno por ciento de nuestra población tiene una declaración de visión escrita para sus vidas. Pero los que lo hacen están a años luz de los que no. Tienen las herramientas para vivir al máximo porque realmente saben adónde quieren ir. Ellos son los que no se distraerán de su visión o misión de vida.

Mira esas cuatro P de nuevo; cuando le das forma a una visión de la pasión de tu vida, tienes emoción. Si no le das forma a esa visión, tienes aburrimiento. Si moldeas una visión para el propósito de tu vida, tendrás satisfacción; si no lo hace, tendrá frustración. Cuando le das forma a una visión para las personas en tu vida, tienes amor; cuando no lo haces, tienes soledad. Cuando formas una visión para la alabanza en tu vida, tienes destino; pero cuando no lo haces, tienes desesperanza.

Jesús es el ejemplo clásico. Su misión era realmente la misma que la mía, y espero que la tuya. Era para agradar a Dios, ¿recuerdas? Él dijo: "He venido a hacer la voluntad del que me envió". Él sabía exactamente cuál era Su misión, pero no solo eso. Él sabía cómo quería cumplir esa misión. En otras palabras, tuvo una visión clara de lo que quería hacer mientras estaba sobre la faz de la tierra. Varias veces, la gente venía a Él y le decía: "Señor, ven, haz esto, haz aquello o haz otra cosa". Jesús diría: "Aún no ha llegado mi hora. No intentes decirme lo que tengo que hacer. Sé exactamente lo que tengo que hacer". Después de un ministerio de solo tres años, cuando tenía solo 33 años, le dijo al Padre en Juan 17:4: "He terminado la obra que me diste que hiciera. .'" Si hubiéramos estado parados allí escuchando eso, habríamos pensado, ¿terminado? Señor, ni siquiera has comenzado. Solo tienes 33 años. Solo has estado en eso tres años. Has nunca viajó más de cien millas de su hogar. Ni siquiera ha comenzado. Pero Su misión y Su visión estaban claras en Su mente. No fueron establecidas por otras personas. La suya tampoco debería serlo.

Crear objetivos

1. Las metas revelan tu visión.

A partir de la declaración de la visión de su vida, comienza a elaborar metas. Las metas son simplemente la declaración de fe para lograr su visión. Son los pasos que debes dar para llegar a donde quieres ir. Las metas lo llevan a su visión y, al hacerlo, lo ayudan a cumplir su misión de vida. Sé que la mayoría de ustedes no están acostumbrados a establecer metas y algunos de ustedes pueden incluso tener una persuasión teológica en contra de ellas.

Creo con todo mi corazón que Dios quiere que todos nos fijemos metas. Algunos de ustedes dirán, "¿no es eso bastante presuntivo? ¿No enseñó Jesús en el Sermón del Monte, 'no os preocupéis por el mañana'? ¿No dijo Santiago que no deberíamos decir, 'Vamos hacer esto o aquello, pero sólo si el Señor quiere?'" Sí, así que examinemos esos versículos. El versículo, "No os preocupéis por el día de mañana". La versión King James y la Nueva Versión Internacional, "No te preocupes por el mañana". Jesús no está hablando de planear. Él está hablando de inquietarse o estar demasiado preocupado. Él está hablando de un espíritu inseguro que se sienta y dice: "Oh, no, ¿qué va a pasarme en el mundo?" Francamente, si hiciéramos más planificación,

La enseñanza de Santiago "Si el Señor quiere", no es para decirnos que no nos fijemos metas. Más bien, es para recordarnos que cualquier visión y meta por la que nos esforcemos debe buscar la sabiduría de Dios para su éxito; de lo contrario, el fracaso estará bajo Su poder soberano. Las Escrituras claramente, CLARAMENTE, señalan la necesidad de una visión y metas. "Porque sin visión, el pueblo perece". (Proverbios 29:18) "El hombre entendido tiene en mente la sabiduría, pero los ojos del necio vagan hasta los confines de la tierra". (Proverbios 17:24) ¿Ves lo que dice? Eso dice que cuando fallas en planificar, simplemente te vas en un montón de direcciones diferentes. Tienes que tener un plan de juego en la vida. De lo contrario, solo vas a reaccionar de una crisis a otra. Vas a volar de un problema a otro. Sin visión y sin metas, tú'

Jesús elogió la planificación adecuada. En Lucas 14, cuando Jesús estaba tratando de animar a los "aspirantes a" discípulos a asegurarse de que supieran en lo que se estaban metiendo, dijo, tienes que calcular el costo, tienes que pensar en el futuro. En el versículo 28, dijo, ¿qué hombre, por ejemplo, construiría una torre sin primero contar su dinero y mirar su inventario de suministros? No intentaría construir esa torre sin saber que podría terminarla. O en el versículo 31, dijo, un rey no irá a la guerra en una batalla a menos que sepa que tiene suficientes tropas para hacer el trabajo. Las metas bien formadas nos ayudan a lograr una visión. Son buenos, son necesarios.

2. Criterios para buenos objetivos

a. Importante

Son relevantes para su misión y visión de vida. No solo establece metas en la tangente; miras la imagen de cómo quieres que sea tu vida dentro de tres a cinco años y comienzas a estructurar las metas que te llevarán allí.

b. Específico

Una meta bien formada es un objetivo al que puedes saber si has acertado o no. No son genéricos ni amplios. Son muy específicos.

c. Mensurable

Dejansabes si estás progresando. Ahora déjame darte un ejemplo de los dos últimos, específicos y medibles. Mucha gente hará un tipo de resolución de Año Nuevo y lo llamará meta. Dirán: "Mi meta es ser un mejor padre". Eso no es un objetivo, es un deseo. ¿Cómo saber si eres un mejor padre? Eso no es cuantificable, por

lo que no se puede medir con ningún estándar. Eso no es un objetivo, es un deseo. Divídalo en detalles como: "Voy a abrazar a todos los niños tres veces al día". Ahora hay un objetivo. "Voy a meter a cada uno de mis hijos en la cama por la noche". Hay una meta. "Voy a pasar una interacción ininterrumpida con cada niño al menos 15 minutos al día. Hay una meta. Voy a orar con mis hijos todos los días". Hay una meta. Esas cosas te harán un mejor padre. Puedes saber si has hecho esas cosas o no, son medibles.

d. estirable

Hazme un favor. Levanta tu mano derecha. Antes de dejarlo, ¿puedes elevarlo más alto que eso? ¿Puedes ir incluso más alto que eso? ¿Ves el punto de esa pequeña ilustración? Nunca llegas tan alto como te es posible.

mi. Flexible.

Son flexibles, de modo que si alcanza una meta en la búsqueda de su visión, establezca la siguiente. Si te quedas corto y no has fallado, te has acercado más a tu visión. Así que estás constantemente ajustando tus metas, enfocándote en esa imagen que está dentro de tres a cinco años en tu vida.

modelo bíblico

Cerraremos esta lección mostrándole un modelo que realmente resume cada uno de estos e incluso más. Abraham quiere encontrar una esposa para su hijo, Isaac. Él envía a su sirviente Eleazar a hacer eso. (Génesis 24)

a. Abraham tenía una misión. Estaba en un país extraño viajando como nómada por una razón. ¿Recuerdas esa razón?

Dios había venido a Él y le había dicho: "Abraham, voy a hacer de ti y de tu descendencia una gran nación, pero primero quiero que empaques todo lo que tienes y te vayas". Abraham lo hizo, ¿no? ¿Sabes cuál era la misión de Abraham en la vida? Lo mismo es el mío: agradar a Dios. Dios dijo: "Voy a hacer algo contigo, no quiero hacerlo aquí. Levántate y muévete". Abraham dijo: "Dios, digas lo que digas porque vivo para complacerte". Esa es su misión, nunca cambia.

b. Abrahán tuvo una visión. La visión complementó su misión. "Abraham era ahora viejo y muy avanzado en años, y el Señor lo había bendecido en todo. Dijo al principal de los siervos de su casa, el que estaba a cargo de todo lo que tenía: "Quiero que jures por el Señor, Dios del cielo y Dios de la tierra, que no tomaréis mujer para mi hijo de las hijas de los cananeos, entre los cuales habito yo, sino que iréis a mi tierra y a mi parentela, y conseguiréis mujer para mi hijo Isaac." (Génesis 24:1-4)

¿Ves la visión? Abraham conocía el propósito de Dios para él. Iba a ser el patriarca de una gran nación. Pero ahora, para que eso sucediera, tenía un hijo, Isaac, y ese niño necesitaba casarse, para poder tener hijos y, finalmente, esa gran nación pudiera surgir. Así que aquí está Abraham, en sintonía con su misión, y tiene una visión. Él puede dar forma a un plan para conseguir una esposa para Isaac que esté de acuerdo con el plan de Dios.

c. Abraham estableció una serie de metas. Envío a su sirviente a buscar a una chica de su país de origen. Dijo, quiero que esa chica sea una de mis parientes. Quiero que ella sea de mi fe, no una de estas mujeres cananeas paganas. Ella debe estar dispuesta y ser virgen. ¿Ves toda esta serie de metas que tenía Abraham para la esposa de Isaac?

Ahora, aquí hay una ilustración clásica de lo que no se debe hacer cuando se está dando forma a la visión y los objetivos. "El sirviente (Eleazar) le preguntó: '¿Qué pasa si la mujer no está dispuesta a volver conmigo a esta tierra? ¿Debo entonces llevar a tu hijo de regreso al país de donde viniste?'" ¿Sabes lo que hizo Eleazar? Él entendió la visión de Abraham y la meta, pero inmediatamente saltó a los problemas potenciales. Ni siquiera comienza antes de decir: "Espera un minuto, ¿qué pasa si ella no regresa?"

Nunca confunda la etapa de establecimiento de metas con la etapa de resolución de problemas. Nunca mezcles esos dos. Muchas personas no escriben una visión porque mientras la escriben empiezan a pensar en todos los problemas que pueden surgir. Piensan en todos los obstáculos. No tengo suficiente dinero. No tengo suficiente tiempo. No soy lo suficientemente inteligente. Se convencen a sí mismos de no hacerlo. Si haces eso, vas a fracasar con tu vida.

d. Ora constantemente. Tan pronto como llega al lugar donde quiere encontrar a esa esposa, Eleazar se inclina y ora. (Génesis 24:12) Mientras él está orando, Rebeca, la futura esposa, se le acerca. (vs. 15) Luego ora delante de la familia. (vers. 52)

Cuando oras por tus metas, hace dos cosas. a) revela tu deseo y b) pone a prueba tu dependencia. Si no estoy orando por metas en mi vida, le estoy diciendo a Dios: "Dios, no necesito tu ayuda con esto". No sé si alguna vez lo has pensado, pero cualquier cosa por la que no ores, le estás diciendo a Dios, no te necesito para esto. Sus oraciones indican su dependencia de Dios. Gran parte de su lista de oración debe estar en las metas que lo llevan a su visión para cumplir su misión. Eso no es todo. Debe orar por otras cosas, pero una gran parte de su oración diaria debe ser sobre las metas que ha escrito para que su vida sea lo que puede ser.

"Entonces él (Eleazar) oró: 'Oh Señor, Dios de mi amo Abraham, dame éxito hoy'". Hubo un momento en mi vida en el que pensé que no podía orar por el éxito porque eso sería simplemente egoísta. Pero, si su misión es correcta y está en el blanco, tiene toda la necesidad de orar por el éxito.

mi. Desarrolle un plan paso a paso. No lo leeremos, pero en los versículos 10 al 14, Eleazar desarrolló un gran plan. Mira, una vez que tengas tus objetivos, debes tomarte un poco de tiempo y descubrir ahora cómo vamos a lograr esos objetivos. Uno por uno, todo salió bien.

F. Disciplínese para alcanzar las metas. Nunca se logra nada sin disciplina. ¿Sabes qué es la disciplina? La disciplina no es dolor. La disciplina es solo una gratificación retrasada. Renuncias a algo bueno ahora para conseguir algo mejor en el futuro. Un atleta que pasa por la disciplina del entrenamiento está renunciando a la comodidad que tendría durante esas sesiones de práctica porque cree que la alegría de competir y la alegría de posiblemente ganar en el camino valen lo que está renunciando ahora.

Eleazar disciplinado

a) Su decisión.

Observó de cerca a esa mujer cuyo nombre era Rebekah. Observó de cerca antes de decidir si ella era la indicada.

b) su apetito

Cuando llegó ante su hermano y su hermano quería comer primero. Labán dijo: "Aquí siéntate y come, y luego hablaremos". Eleazar dijo: "No, no voy a comer nada. Quiero hablar porque estoy aquí para una misión".

c) Sus palabras

Eligió cuidadosamente las palabras que le dirigió a Labán, el hombre que tomaría la decisión

d) Su tiempo.

"No me detengas, mi maestro me espera, déjame volver a casa". Si vas a alcanzar alguna meta en tu vida, es esencial que aprendas a disciplinar tu tiempo. Tu tiempo es tu vida. Si pierdes tu tiempo, te estás suicidando.

Escribe cómo ves tu vida dentro de tres a cinco años a partir de hoy. Esa es tu visión. Use las cuatro P: Pasión, Propósito, Gente y Alabanza. Luego elabore las metas que le llevarán a alcanzar esa visión.

Algunos de ustedes van a querer saltar a esos problemas que saben que ya están enfrentando. No hagas eso. Manténgase con su misión, dé forma a su visión y elabore sus objetivos. Mientras trabajas en esas metas para tu vida, Dios está trabajando en ti. Él te está cambiando para bien.

¿Hacia dónde va tu vida? ¿Tu vida va en la dirección correcta? ¿Va hacia el cielo? ¿Está en un camino que está pavimentado por la sangre de Jesucristo? No hay otro camino al Padre excepto por Él. ¿Te has distraído y necesitas girar para volver a la carretera? Si no estás en Cristo, un cristiano, realmente no te diriges a donde quieres ir. Hoy es el día para poner tu fe y confianza en Jesús, confesar el nombre de Jesús, morir al pecado y ser sepultado en Su sangre a través de la Inmersión en agua pidiéndole que te perdone tus pecados. Lección # 1300 16 de febrero de 1997

Capítulo 6

Organizando mi tiempo

¿Qué estás tratando de hacer con tu vida? ¿Cuál es tu misión, tu visión? ¿Cómo quieres que sea tu vida para cumplir esa misión? Tienes que establecer metas. Las metas son aquellos pasos que te van a llevar a la visión en el cumplimiento de la misión y deben ser específicas y medibles.

Esta lección trata principalmente sobre cómo organizar su vida cotidiana para lograr esos objetivos. ¿Cómo administras tu tiempo? El tiempo es tu bien máspreciado. De hecho, tu tiempo es tu vida. Entonces, obviamente, si vas a vivir la vida al máximo, debes aprovechar al máximo tu tiempo.

“Tened mucho cuidado, pues, de cómo andéis, no como necios sino como sabios... aprovechando toda oportunidad...” (Efesios 5:15) ¿Entiendes lo que dice Pablo? "Aproveche al máximo cada oportunidad porque el tiempo es precioso". El tiempo vale mucho más que su dinero porque, a diferencia de su dinero, no puede ahorrar su tiempo. No puedes pedirlo prestado, comprarlo o fabricarlo. Todo lo que puedes hacer es usarlo. Si no lo usas, se ha ido. Si no aprendes a administrar tu tiempo, nada más se administrará en tu vida. Es así de crítico.

¿Cuántos de ustedes admitirían “Parece que no tengo suficiente tiempo para hacer todo lo que quiero hacer”? Vi una caricatura de Calvin y Hobbs que me encantó. Calvin se volvió hacia Hobbs y le dijo: "Sé que Dios me puso en la tierra para lograr ciertas cosas. En este momento, estoy tan atrasado que nunca moriré". Alguna vez te has sentido así? El problema es no tener suficiente tiempo. ¡No! Por el contrario, el tiempo en muchos sentidos es el gran equalizador.

A menos que el mundo termine hoy, prácticamente todos nosotros viviremos hasta el día de hoy. Si vives todo el día, es lo único que tienes en común con todos los demás que viven todo el día. No tienes la misma fuerza, edad, dinero u oportunidad. Pero hay una cosa que todos los que vamos a vivir el día tenemos en común, cada uno de nosotros tendrá 24 horas, 1.440 minutos, ni más, ni menos. El problema no es que no tengamos suficiente tiempo; todos tenemos realmente la misma cantidad. La pregunta es: ¿Cómo usas tu tiempo?

¿Eres desorganizado? ¿Estás administrando mal tu tiempo? Mucha gente no lo sabe. Han caminado pesadamente o andado en círculos durante tanto tiempo que realmente no se dan cuenta de las metas que podrían lograrse y la visión que podría lograrse si administraran adecuadamente su tiempo. Evalúa tu situación. ¿Reconoce alguno de los siguientes síntomas de mala gestión del tiempo?

1. **desorden.**

¿Tu escritorio está desordenado? ¿Qué tal la parte superior de tu tocador en tu dormitorio? Algunos de ustedes saben exactamente de lo que estoy hablando; simplemente están llenos de cosas. ¿Qué hay de tu coche? ¿Está sucio por dentro y por fuera constantemente? ¿Recuerdas la última vez que cambiaste el aceite?

2. **Citas, mensajes y plazos olvidados.**

Ahora, francamente, esas cosas ocasionalmente nos suceden a los mejores de nosotros. Les suceden a las personas más organizadas. Pero para los desorganizados, prácticamente todos los días se llenan de compromisos incumplidos y excusas tontas.

3. **Falta de productividad.**

Te encuentras haciendo tareas pequeñas y aburridas, solo para sentir que hiciste algo. Puede marcarlo en su "Lista de tareas pendientes". Hay una tendencia a soñar despierto ya evitar tomar una decisión real, una tendencia a la procrastinación.

4. **Baja o baja autoestima.**

Las personas desorganizadas tienden a sentirse pobres con respecto a su trabajo. Les resulta muy difícil aceptar los elogios de los demás porque en el fondo saben que en realidad no están haciendo lo que podrían hacer. Francamente, los malos administradores del tiempo a menudo no se gustan mucho a sí mismos.

5. **Mala calidad de las relaciones personales.**

Si es un mal administrador del tiempo, es posible que descubra que pasarán días sin que tenga una conversación significativa entre usted y su cónyuge o hijos. Cuando hablas, esas conversaciones pueden ser superficiales y

carentes de autorrevelación. Pueden no ser afirmativos. Puede sentir que se vuelve cada vez más irritable en casa. Estos son un signo clave de la mala gestión del tiempo.

6. Lfalta de intimidad con Dios.

Los cristianos desorganizados quieren sentirse cerca de Dios, pero rara vez lo hacen. Un predicador no necesita levantarse y decir: "Ahora debe reservar un tiempo para la lectura diaria de la Biblia y un tiempo de oración personal y un tiempo de meditación y reflexión". Ellos saben todo eso. Simplemente no lo están haciendo. Se excusan diciendo: "Bueno, simplemente no hay suficiente tiempo en el día". Pero en el fondo saben que en realidad es más una cuestión de prioridades, organización y voluntad personal.

¿Te afectaron tres o más de esos síntomas? ¿Cómo administras tu tiempo para la vida máxima? Bueno, ahora quiero compartir contigo las siete leyes para administrar tu tiempo. Al lado de cada uno de ellos les he dado un ejemplo bíblico. Creo que cada uno de ellos es tan espiritual como puede ser. Si tu voluntad, si tu misión es agradar a Dios, necesitas examinarlas seriamente y aplicarlas.

Leyes de la gestión del tiempo

A. Toma el control de tu tiempo.

El principio central de toda organización del tiempo personal es simple: el tiempo debe ser presupuestado. Las personas que dicen: "Bueno, llegaré a eso cuando tenga tiempo", lo han arruinado todo. Nunca tienes el tiempo, tú haces el tiempo. Toma el control de tu tiempo.

Mire lo que dijo David en "Enséñanos a contar bien nuestros días, para que adquiramos sabiduría en el corazón". (Salmo 90:12) Ahora, eso puede ser un poco poético para ti, pero David está diciendo. si vas a tener un corazón de sabiduría, debes saber a dónde va tu tiempo. Mejor aún, debe decidir a dónde va su tiempo para que pueda dedicar su tiempo a lo importante en lugar de lo urgente.

Una de las estrategias más efectivas de Satanás para los cristianos es mantenernos ocupados haciendo cosas menos importantes. Si Satanás no puede hacerte malo, simplemente te mantendrá ocupado. En otras palabras, puede hacer que tu vida sea ineficaz al distraerte con actividades sin valor.

Hace unos años, la revista Time publicó un número y en la portada estaba el titular "La carrera de ratas, cómo Estados Unidos se está comportando irregularmente". Decía: "El dinero que había en los años ochenta, el tiempo lo será en los noventa porque nos estamos quedando sin tiempo". No, no nos estamos quedando sin tiempo, no estamos programando nuestro tiempo. No estamos contando bien nuestro día. Toma el control de tu tiempo.

¿Alguna vez has notado, por ejemplo, que tendemos a dar prioridad a los eventos programados sobre los eventos no programados? Dejame explicar. Si lo único que ha programado para un lunes es una cita con el dentista a las 2:00, girará el resto del día en torno a esa cita con el dentista. Bueno, quizás pueda ir aquí, quizás pueda ir allá, pero tengo que ir a la cita con el dentista a las 2:00. En otras palabras, le das prioridad a los eventos programados.

En lugar de dejar siempre que otras personas determinen lo que es importante en su vida al programar su tiempo, usted determina lo que es importante. Programas tiempo para las cosas que valoras y que quieres lograr. Esa es tu responsabilidad. La mayordomía es fundamental para vivir la vida cristiana. Usted es un mayordomo de su dinero, habilidades, actividades, funciones y tiempo. No dejes que la gente te lo quite inconscientemente. Es tu decisión.

B. Comience con Dios.

Cuando comienzas a tomar el control de tu tiempo, te aseguras de estar pasando tiempo con Dios. "Así que, ya sea que coman o beban o hagan cualquier otra cosa, háganlo para la gloria de Dios". (1 Corintios 10:31)

Quiero compartir con ustedes un principio asombroso. Cualquier cosa que entregues a Dios, Él te bendice y te da más de esa cosa. Yo no inventé eso. Es de Lucas 6:38, "Dad, y se os dará. Una medida buena, apretada, remecida y rebosante, se derramará en vuestro regazo". Todo lo que le das a Dios, Él te lo da más a ti.

Ahora lo primero que pensamos que esto significa es dinero. Da tu dinero y Él te lo devolverá; buena medida y presione hacia abajo. Pero es cierto tanto para las buenas obras como para el dinero. Es verdad que Dios te dará

más oportunidades. Recuerde, Jesús también dijo: "Si eres fiel en lo poco, te daré la oportunidad de ser fiel en lo mucho". Es verdad por tu amor. ¿Ya lo has descubierto? Das tu amor a Dios; Él te dará amor en todo tipo de formas. Si amas a otras personas, más de eso volverá a ti. También es cierto para su tiempo. Si se lo entregas a Dios, Él te dará más tiempo.

En la versión Good News, Proverbios 10:27 dice: "La reverencia a Dios añade horas a cada día". Eso puede ser físicamente imposible, pero es una verdad espiritual. Si comienza cada día con tiempo delante del Señor, se sorprenderá de cuánto tiempo extra tendrá para el resto del día. ¿No tienes tiempo para devociones? Levántate 15 minutos antes. No seas como el tipo que estaba tan ocupado matando mosquitos que nunca drenó el pantano. Si quieres más tiempo, tienes que empezar por darle más tiempo al Creador del tiempo. Deja que Él multiplique el tiempo a tu disposición.

C. Planifique su día en torno a sus objetivos.

Si tiene una misión en la vida para agradecer a Dios con metas, planifique su día en torno a esas metas. Si no tiene una misión de vida, dé forma a su visión ahora y visualice cómo quiere que sea su vida dentro de tres a cinco años. Recuerda, una buena visión cubre todas las facetas de tu vida. Asegúrese de no omitir propósito, pasión, gente y elogios, de lo contrario dejarás de lado partes importantes de la vida. Ahora, establece tus metas para ayudarte a lograr tu visión. Una vez que los haya escrito, reflexione sobre ellos regularmente en sus actividades diarias. Este seguimiento constante es donde la gente lo extraña.

Casi todas las personas que conozco se han fijado metas en un momento u otro de sus vidas. La mayoría de nosotros hemos hecho una resolución de Año Nuevo. ¿No es así? Incluso si nunca tuviste una misión de vida, incluso si nunca tuviste una visión de vida, la mayoría de nosotros hicimos una resolución. Esa es una forma de meta.

Establecemos objetivos y "Lista de tareas pendientes" y ni siquiera pensamos en ellos. Eso es porque la mayoría de nosotros estamos impulsados por la actividad. Pensamos en todas estas cosas que podríamos y deberíamos hacer. Entonces comenzamos nuestro día haciendo al azar las cosas en esa "Lista de cosas por hacer", cosas que creemos que son buenas y necesarias. El problema con una "Lista de tareas pendientes" es que las cosas en esa lista varían mucho en valor. Si solo va a comenzar a hacer las cosas en su lista, puede dejar de lado las cosas más valiosas. Si solo vive de acuerdo con su "Lista de tareas pendientes", no está impulsado por un propósito, sino por una actividad. No piense que es administración del tiempo solo porque tiene una lista. Usted debe **establecer prioridades**.

Su "Lista de tareas pendientes" debe reflejar los objetivos que ha escrito. Su "Lista de tareas pendientes" debe reflejar las cosas realmente importantes que desea que se hagan en su vida. Cada día, cuando forme una "Lista de cosas por hacer", intente avanzar hacia el logro de al menos una meta en cada una de las cuatro áreas principales de su vida. Muévase hacia el logro de su pasión, propósito, personas o metas de elogio.

Hay todo tipo de libros sobre el establecimiento de metas, pero no te dicen lo más importante. Te dicen cómo hacer mil millones de dólares. Pero ninguno menciona que un día comparecerás ante Dios en el Juicio. Dios va a llamar a ese multimillonario un fracaso si no construyó su vida alrededor de las metas de hacer lo que agrada a Dios.

Pablo dijo: "¿No sabéis que en una carrera todos los corredores corren, pero sólo uno obtiene el premio? Corre de tal manera que obtenga el premio". (1 Corintios 9:24) Cuando tengas una carrera; un sprint, una milla o un maratón, tienes que ir en dirección a la línea de meta. "Por tanto, no corro como un hombre que corre sin rumbo..." (vs. 26) ¿Puedes imaginarte una carrera de cien yardas y un tipo sale disparado en otra dirección? ¡Qué ridículo es eso! Pero eso es lo que mucha gente hace con su vida.

Su desafío no será separar lo bueno de lo malo; tu reto será sacar lo mejor de todo lo bueno posible. Por lo tanto, planifique su día en torno a sus objetivos.

D. Centrarse en lo importante sobre lo urgente.

La mayoría de las personas organizan su vida en torno a dos cosas: lo urgente y lo inacabado. Nos levantamos por la mañana y pensamos: ¿Qué es urgente hoy? ¿Qué fuego necesito para apagar? Recuerda que lo que grita

más fuerte rara vez es lo más importante. Necesitas priorizar lo que es realmente importante.

E. Dedique tiempo a sus fortalezas.

Hemos discutido vivir la vida al máximo haciendo menos de lo que no está hecho para hacer y haciendo más de lo que está hecho para hacer. Haz menos de lo que Dios no espera que hagas y haz más de aquello para lo que fuiste creado. Una de las tristes realidades del tiempo no aprovechado es que tiende a fluir en la dirección de nuestras debilidades. Tendemos a pasar más tiempo haciendo cosas en las que no somos muy buenos. Pero con una planificación adecuada, dedicaremos más tiempo a hacer esas cosas que a lo que hacemos muy bien.

No malinterpretes. Necesitamos presupuestar algo de tiempo para mejorar nuestras debilidades y desarrollar habilidades. Pero eso no debería ser la mayor parte de nuestro tiempo. "Porque somos hechura de Dios, creados en Cristo Jesús para buenas obras, las cuales Dios dispuso de antemano a fin de que las pongamos en práctica". (Efesios 2:10) Quiero encontrar mi forma y pasar la mayor parte de mi tiempo haciendo lo que sé que Dios quiere que haga porque me ha dado la fuerza para hacer frente a esas tareas.

F. Presupuesto de tiempo por adelantado.

Salomón dijo: "Los planes del diligente conducen a la ganancia tan ciertamente como la prisa conduce a la pobreza". (Proverbios 21:5) Hay una implicación financiera en ese proverbio, pero míralo, dice, si planeas con anticipación, te beneficiará toda tu vida. Si haces todo con prisa, vas a tener problemas. He aprendido por las malas que los elementos principales de mi tiempo deben estar en el calendario ocho semanas antes de la fecha.

¿Conoces el tipo de cosas que necesitan ser presupuestadas por adelantado?

- a. Disciplinas espirituales.
- b. Tiempo con el cónyuge
- c. Tiempo para mis hijos y sus actividades.
- d. Amistades
- e. Descanso y recreación

Esta puede ser la más crítica de las siete leyes porque presupuestar el tiempo por adelantado me permite tomar el control de mi tiempo, me permite asignar tiempo con Dios, me permite concentrarme en mis metas y me permite ocuparme de lo importante. sobre lo urgente si lo hago antes de tiempo. Los planes de los diligentes conducen a la ganancia, pero la prisa produce pobreza.

G. Más ocupado no es mejor.

Hay un ejemplo que se encuentra en Éxodo 18. Cuando el suegro de Moisés, Jethro, vino a ver a Moisés, el líder de los Hijos de Israel, Moisés estaba juzgando a dos o tres millones de israelitas desde el amanecer hasta el atardecer. ¿No sabes que Moisés estaba vidrioso al final del día? Jethro dijo: "Te estás matando a ti mismo y también les estás haciendo perder el tiempo". Jethro luego le enseñó a Moisés cómo dividirlo en diferentes divisiones.

¿Estás demasiado ocupado haciendo cosas buenas para ser efectivo? ¿Estás gastando tu tiempo como Dios quiere que lo gastes? ¿Eres como un hámster en su pequeña rueda?

Encontré una pequeña parodia del Salmo 23 que puede ayudarte a recordar ser eficaz y no solo estar ocupado. Dice así:

El reloj es mi dictador, no descansaré.

Me hace acostarme solo cuando estoy exhausto.

Me lleva a una profunda depresión, acosa mi alma.

Me lleva en círculos de frenesí por el bien de la actividad.

Aunque corro frenéticamente de una tarea a otra,

Nunca lo lograré todo. Porque mi ideal está conmigo.

Los plazos y mis necesidades de aprobación, me impulsan.

Me exigen un rendimiento más allá de los límites de mi horario.

Me ungen la cabeza con migrañas. Mi bandeja de entrada se desborda.

Seguramente la fatiga y la presión del tiempo me seguirán todos los días de mi vida; Y viviré en los lazos de la frustración, para siempre.

Lo que es triste es que más personas viven por ese Salmo 23 que por el verdadero. Puede que no lo admitan, pero lo hacen.

¿Estás cansado de tratar de mantener el ritmo? ¿Está cansado de ser impulsado por la actividad? Tengo buenas noticias Jesucristo te ofrece una alternativa. Recuerde cuando Él dijo en Mateo 11:28-30 “Venid a mí todos los que estáis trabajados y cargados” cargado, dicho sea de paso, solo significa estresado. “Todos los que estáis trabajados y cargados y yo os haré descansar. Llevad mi yugo sobre vosotros, y aprended de mí; porque soy manso y humilde de corazón, y hallaréis descanso para vuestras almas. porque mi yugo es suave y mi carga ligera”. (RSV) No sé qué crees que significa eso, pero es una promesa de nuestro Señor. Él dice, ven a mí, pon tu voluntad en sintonía con la mía, tu vida enmarcada en mi propósito y dejará de ser muy difícil. De hecho, me aseguraré de que sea la vida más productiva y sin esfuerzo que jamás hayas vivido.

Gente, tenemos suficiente tiempo en este viejo mundo para hacer la voluntad de Dios. Si tratamos de hacer más, entonces no habrá suficiente tiempo. Deje de vivir con una "Lista de cosas por hacer" y comience a vivir con metas basadas en la misión de su vida de hacer la voluntad de Dios. Programe esas actividades para llevarlo a esos objetivos. Eso no es solo una especie de galimatías comercial, eso es exactamente lo que hizo nuestro Señor. No dejó que los demás le dijeran qué hacer. Sabía exactamente lo que quería lograr. Se levantó temprano en la mañana y se fue a un lugar lejano a orar. Creo que eso nos está diciendo que Él hizo eso todos los días. Comenzó con Dios y luego planeó todo en torno a la misión de Su vida y las metas para llegar allí. Es una actividad espiritual, no una actividad de gestión. Como mayordomo de Dios, Él te obliga a hacerlo.

Pero volviendo a Mateo 11:28-30 “Entonces Jesús dijo: 'Venid a mí todos los que estáis trabajados y cargados, y yo os haré descansar. Toma mi yugo sobre ti. Dejadme que os enseñe, porque soy humilde y manso, y encontraréis descanso para vuestras almas. Porque mi yugo se ajusta perfectamente, y la carga que te doy es liviana’”. (NTV) Solo sucederá si estás en Jesús. Él es el poder para la gestión de la vida en ningún otro lugar. Si no estás en Cristo hoy, necesitas venir a Él, poner tu confianza en Él y obedecer Su evangelio. Lección # 1301 19 de enero de 1997

Capítulo 7

Relaciones correctas

"La calidad de tu vida estará en proporción directa a la calidad de tus relaciones". Ahora márcalo bien, "La calidad de tu vida estará en proporción directa con la calidad de tus relaciones". Por lo tanto, debes elegir y desarrollar relaciones que apoyen tu misión de vida, o nunca vivirás esa vida máxima.

Necesitas modelos que te motiven.

Modelar es la mejor manera de aprender. Ya sea que esté aprendiendo a atarse los zapatos, conducir un automóvil u operar una computadora personal. Aprendemos más rápido y mejor a través de ejemplos. No solo me digas cómo hacerlo, también muéstrame cómo. Cualquiera que sea el objetivo de aprendizaje, aprenderá más rápido y más fácil y con menos errores siempre que tenga un modelo adecuado.

Ahora, de la misma manera, la forma más rápida de lograr tus metas en la vida es encontrar a alguien que ya esté haciendo con su vida lo que tú quieres hacer y copiarlo, esa es la clave. Encuentras a alguien que ya está donde quieres estar espiritual, intelectual, financiera y relacionalmente; mire lo que está haciendo y modele después de eso.

Esto es muy bíblico. El apóstol Pablo reconoció su papel como modelo de vida cuando dijo: “Hermanos, únense a otros siguiendo mi ejemplo, y tomen nota de los que viven según el modelo que les hemos dado”. (Filipenses 3:17) Él dijo: "Sigam mi ejemplo, y sigan el modelo que he establecido". El proceso funciona de esta manera, mientras sigues un modelo; usted a su vez se convierte en un modelo. “Ustedes se hicieron imitadores nuestros y del Señor; a

pesar de los severos sufrimientos, acogisteis el mensaje con la alegría que os da el Espíritu Santo. Y así llegaste a ser un modelo para todos los creyentes en Macedonia y Acaya". (1 Tesalonicenses 1:6-7)

Jesús afirmó abiertamente ser un modelo. Juan 13, después de haber lavado los pies de los discípulos dándoles ese ejemplo de humildad y servicio, dijo en el versículo 15: "Ejemplo os he dado, para que como yo he hecho con vosotros, hagáis". Es humano. naturaleza a imitar. Cuando eras un bebé, la forma en que aprendiste a hacer cualquier cosa fue copiando lo que veías hacer. Ahora, el problema con eso es que cuando eres niño no puedes elegir tus modelos. Simplemente sigues el ejemplo de aquellos que están más cerca de ti. Por lo tanto, cuando era niño, si estaba cerca de alguien que era una persona exitosa, probablemente se convirtió en un gran triunfador. Si, por otro lado, estuviste cerca de un ejemplo negativo, probablemente desarrollaste una actitud negativa. Si viste el enojo modelado en tu hogar, no te sorprendas si tienes mal genio.

Afortunadamente, como adultos, podemos elegir nuestros modelos. Por lo tanto, como adulto, sin importar cuál haya sido su pasado, puede rediseñar y reprogramar su mente. Elige modelos que llevarán tu vida a donde quieres que esté. No sé qué tipo de estudiante eres de historia, pero cada gran líder en la historia del mundo ha seguido un modelo. El general George Patton, héroe de la Segunda Guerra Mundial, fue un discípulo muy, muy riguroso de Alejandro Magno. El modelo de protesta no violenta de Martin Luther King fue Gandhi. Gandhi, aunque no es cristiano, dijo que modeló su estilo de vida según Jesucristo.

Los modelos son la forma más rápida de avanzar en tu misión de vida. Encuentra a alguien que ya esté donde quieres estar y sigue ese ejemplo. La belleza de los modelos es que nos motivan. Porque a medida que rompen las barreras y logran logros, sabemos que nosotros también podemos.

Me encanta la historia de Roger Bannister. Durante años y décadas, fisiólogos, médicos, científicos pensaron que el ser humano nunca podría romper la milla de los cuatro minutos. De hecho, un médico escribió un gran artículo en el American Medical Association Journal. Él dijo: "¿Te das cuenta de que tu corazón explotaría y tus pulmones colapsarían si un ser humano alguna vez se acercara a esa barrera de cuatro minutos?" Entonces lo hizo un tipo llamado Roger Bannister. Después de correr la milla en cuatro minutos, en 15 meses, también lo hicieron otras 32 personas. ¿Ves lo que un modelo puede hacer por ti?

¿Quiénes son tus modelos? ¿Quiénes son las personas que respetas, vivas o muertas, espiritual, intelectual y relacionalmente? ¿De quién estás modelando tu vida? Si no tienes a nadie así, estás perdiendo. Vas por la vida perdiendo tiempo y energía, tratando de aprender lecciones que no tienes que aprender de primera mano; puedes aprenderlos mejor a través de la experiencia de otra persona. Necesitas modelos que te motiven.

Necesitas mentores que te moldeen.

Un mentor es un consejero, entrenador personal o entrenador; A diferencia de un modelo, a quien puede o no conocer personalmente. De hecho, un modelo puede haber vivido generaciones antes de su vida, pero un mentor, por otro lado, lo conoce muy bien y se preocupa mucho por usted. Un mentor está comprometido con tu crecimiento, tus metas y tu alma. Los mentores están extremadamente involucrados en su vida. De hecho, son las personas que Dios usa en tu vida para sacar lo mejor de ti.

La necesidad de mentores se encuentra a lo largo de las Escrituras. Mire Proverbios 15:22, Salomón dijo: "Los planes fracasan por falta de consejo, pero con muchos consejeros tienen éxito". En mi Biblia, he encerrado en un círculo esas dos palabras, consejo y consejero. No importa cuán exitoso sea, siempre necesita un entrenador.

Mira la televisión esta tarde y mira a Michael Jordan. Michael Jordan tiene un entrenador. Steffi Graf tiene entrenador. Pat Roddy tiene un entrenador. El actor Tom Hanks tiene entrenador; hay un director entrenando cada uno de sus movimientos. Esa es una de las razones por las que esas personas son profesionales. Si encuentra personas exitosas que realmente están perfeccionando sus habilidades, puede estar seguro de que tienen un mentor.

"Escucha los consejos y acepta las instrucciones, y al final serás sabio". (Proverbios 19:20) Mientras pensaba en este punto esta semana, lo conté y he tenido a lo largo de mi vida seis mentores diferentes, personas que se han preocupado lo suficiente por mí y me han dedicado suficiente tiempo para moldear mi vida. . Estoy pasando por una transición de vida en este momento, francamente estoy buscando un par más. Nunca he sido lo suficientemente inteligente por mi cuenta para hacer ningún trabajo que haya tenido en mi vida y nunca lo seré. Pero los mentores han tomado mi vida y la han moldeado. Lo han guiado a través de las aguas agitadas a conclusiones exitosas.

Amigos, hay personas a su alrededor que podrían ser sus mentores y necesitan encontrarlos si no los tienen. No tienen que ser más inteligentes que tú en cada área. Solo tienen que ser buenos en lo que tú quieres ser bueno. Mira, el hecho es que todos somos ignorantes, solo en diferentes temas, ¿verdad? Pero hay personas por ahí que podrían guiarte hacia tus objetivos. Hay varias formas de beneficiarse.

Cómo te beneficias de un mentor.

1. Hacer preguntas.

No tenga miedo de hacer una pregunta. Sabes, cuanto más envejecemos, más actuamos como si no tuviéramos que saber nada. ¿No es eso tonto?

"Los propósitos del corazón del hombre son aguas profundas, pero el hombre entendido las saca". (Proverbios 20:5)
Si vas a ser un hombre o una mujer de entendimiento, es mejor que aprendas cómo meter ese balde en las aguas profundas de la vida de un hombre sabio y sacar esa agua. La forma de hacerlo es haciendo preguntas.

No sé ustedes, pero tengo una lista relativamente estándar de preguntas que estoy listo para hacer en un abrir y cerrar de ojos cuando estoy rodeado de personas sabias que pueden guiarme. Cuando estoy cerca de personas que saben algo que yo no sé, que han experimentado algo que yo no he experimentado, que pueden ayudarme a moldearme, tengo preguntas como estas:

- a) "Háblame de las mejores decisiones que hayas tomado.
- b) Háblame de los mayores éxitos de tu vida y lo que aprendiste de ellos.
- c) Háblame del mayor fracaso de tu vida y qué aprendiste de él.
- d) ¿Cómo administra su tiempo?
- e) ¿Cómo maneja el estrés?
- f) ¿Cuáles son los libros que has leído que han marcado la mayor diferencia en tu vida?"

Fíjate bien en esto: La verdadera marca de la sabiduría es la capacidad de obtener buenos consejos de otras personas. Cuando puedas hacer eso, te ayudará a vivir la vida al máximo.

Leí una historia real sobre un compañero que ahora está predicando, pero cuando era pasante para un predicador, estuvo allí durante todo un año. Y él dijo: "Todo el tiempo que estuve allí, el tipo se levantó y predicó y nunca predicó un fracaso. Cada sermón no fue solo un éxito, fue un jonrón; simplemente lo sacó del parque. Así que entré allí para entrevistarle y le dije: 'Llevo un año contigo y nunca te has equivocado, nunca has fracasado, quiero saber tu secreto'. El predicador dijo: 'No tengo secretos'. El interno insistió 'No, no, no me vengas con eso. Hay algo en ti diferente a otras personas que han predicado, quiero saber qué es'. Él dijo: "De verdad, de verdad, hago lo que hacen otros predicadores". Y el interno le preguntó: 'No, tú me dices, ¿Hay algo en tu vida? El predicador dijo: 'Hace treinta años, cuando subí al púlpito, hice un pacto con Dios. Le dije que si Él bendijera lo que hago, leería el Nuevo Testamento cada semana.' Él dijo: 'En 30 años, nunca me he perdido una semana en ese compromiso'. ¿No odiarías haberte ido sin esa agua profunda de sabiduría, permaneciendo en la Palabra?

2. Aceptar sugerencias o aceptar comentarios.

"Que los sabios escuchen y amplíen su aprendizaje, y que los entendidos reciban dirección..." (Proverbios 1:5). A veces, cuando escuchas, tendrás que escuchar las críticas. Eso está bien siempre y cuando sea de una buena fuente, alguien que te ame y que sea sabio. Considere Proverbios 25:12, "Como zarcillo de oro o joya de oro fino es la reprensión del sabio para el oído atento".

Amigos, cuando estén en presencia de alguien que tenga conocimientos, alguien en quien confíen y alguien que los ame, escúchenlo. Ya sea que te animen o te corrijan, la retroalimentación es esencial para vivir al máximo. No sé a cuántos de ustedes les gusta la orientación de cohetes; probablemente no tantos, pero cuando la NASA lanza un cohete para ir a la luna o Marte o lo que sea, ¿sabes cómo lo hacen? No es tan fácil de hacer porque la tierra se mueve constantemente, la luna se mueve constantemente alrededor de la tierra, ambos cuerpos se mueven alrededor del sol y todo nuestro sistema solar se mueve a través del espacio. ¿Cómo mantienes ese cohete en marcha? No solo programan en la dirección y dicen: "Está bien, es por sí solo". Hay una computadora en ese cohete que cada milisegundo envía datos a la computadora de la casa, que los envía constantemente para corregir el rumbo. Hay una retroalimentación constante para mantener el rumbo del cohete. Así son las cosas en la vida y por eso necesitamos

mentores.

Ahora, cada vez que le digo eso a un cristiano mayor, su primera reacción es: "Bueno, he cometido tantos errores en mi vida que no podría ser un mentor". No tienes que ser perfecto para ser un mentor; solo necesitas estar un paso por delante. Necesitamos modelos que nos motiven y mentores que nos moldeen.

3. Socios para impulsarte.

Las personas comprometidas con la misma misión de vida que tú tienes, te motivan e impulsan hacia tus objetivos comunes. Jesús tenía 12 de ellos, ¿no? Si lees el Nuevo Testamento, Pablo tenía nueve. Todo el mundo necesita un compañero.

Muy pocas personas se detienen y preguntan: "¿Qué voy a hacer con mi vida?" Si te has tomado en serio este estudio, si has tomado notas, si has desarrollado una misión de vida y una visión de vida y si tienes metas concretas para llevarte a esa vida máxima, estás entre menos del uno por ciento de la gente de esta nación. Eso significa que tendrás que buscar activamente a otras personas que quieran crecer contigo porque, francamente, eres único en tu clase. Necesitas encontrar personas que quieran ayudarte a crecer.

Salomón dijo: "Más valen dos que uno, porque tienen mejor rendimiento por su trabajo". (Eclesiastés 4:9) Todos necesitamos socios. Benjamin Franklin tenía un grupo de apoyo al que llamó "Mis amigos más ingeniosos". Ese grupo se reunía, escribía documentos, los discutía, hacía preguntas y se ayudaba mutuamente. Se reunían todos los viernes por la noche durante 40 años. ¿Te preguntas por qué Franklin fue creativo e ingenioso hasta finales de los ochenta? ¿Te preguntas por qué sus mejores inventos ocurrieron después de los 70 años? Te diré por qué, porque tenía socios que lo impulsaban. ¿Tú?

Thomas Edison tenía un grupo al que llamó "Mastermind Alliance". En un período de seis años, ese grupo presentó 300 invenciones patentadas diferentes. Usted dice: "No soy un intelecto". No soy Edison, no soy Franklin, y no necesito una 'Alianza de mentes maestras'. Si es cristiano, necesita socios para ayudar a sacar mano a mano en su misión al cielo Dios diseñó su iglesia en parte para edificar.

"Así que en Cristo nosotros, que somos muchos, formamos un solo cuerpo, y cada miembro pertenece a todos los demás". (Romanos 12: 5) Pero mire esto, usando la metáfora del cuerpo humano, Pablo en esencia dijo: "Cristianos, ustedes son compañeros en este viaje llamado Vida y se relacionan entre sí como el corazón se relaciona con los pulmones, o el brazo a la mano, o el cuello a la cabeza. Debéis teneros el uno al otro para apoyaros y sacar fuerzas".

Somos como un equipo de alpinistas subiendo al monte Everest. Están atados juntos por esas cuerdas. Están atados por su seguridad y fuerza. Todos están trabajando juntos para ayudar al equipo a alcanzar la cima del pico. Los cristianos se están levantando unos a otros. Estamos confiando en las fortalezas de cada uno. Francamente, si uno de nosotros se cae, todos estamos en peligro de caer. Estamos así de interconectados. Entonces, si tienes una misión en la vida y tu vida va a alguna parte, realmente importa con quién estás atado.

"No os unáis en yugo con los incrédulos. Porque ¿qué tienen en común la justicia y la maldad? ¿O qué compañerismo puede tener la luz con las tinieblas?" (2 Corintios 6:14) Si tienes una misión en la vida y estás asociado con alguien que no la acepta, pero se opone, en el mejor de los casos se resentirán y en el peor lo sabotearán. Será mejor que elijas a tus compañeros de vida con cuidado. Estoy hablando de sus socios comerciales. Pero lo más importante, estoy hablando de sus compañeros de matrimonio. Necesitas un compañero que te impulse.

4. Necesitas amigos que sientan por ti.

Necesitas algunos amigos que te apoyen. "El amigo ama en todo momento..." (Proverbios 17:17a) Un verdadero amigo es alguien que entra mientras todos los demás se van. Cuando otras personas ven a través de ti, un amigo te ve a través. Cuando cometes un error y todos los demás quieren refregártelo, un amigo lo borra. Son consistentes, aguantan contigo y te apoyan emocional, física y espiritualmente. Ellos te alientan. Hacen lo que dijo el escritor hebreo en el capítulo 10:24: "Y considerémonos unos a otros para estimularnos al amor ya las buenas obras".

Los amigos son la clave para una vida máxima porque nunca superarás el nivel de tus amigos más cercanos. Marca eso bien. Es muy parecido a lo que acabo de hablar con los socios. Nunca te elevas por encima del nivel de tus amigos más cercanos. Es cierto. Los pájaros del mismo plumaje se juntan. Entonces, si quieres volar con las águilas, no

puedes correr con los pavos.

"No se dejen engañar: 'Las malas compañías corrompen el buen carácter'" (1 Corintios 15:33). Quiero ser muy franco con ustedes acerca de algunas relaciones aquí, muy franco. Si te tomas en serio vivir la vida al máximo y ser todo lo que Dios quiere que seas, es posible que tengas que romper algunas amistades que tienes en este momento. Esa es la verdad. Las malas compañías corrompen el buen carácter. Una de las razones por las que algunos de ustedes se han estancado en la misión de su vida o han ido a toda máquina con Dios es porque tienen miedo de lo que eso hará en una relación. Tienes miedo de que te rechacen. Tienes miedo de que desaprobren. Tienes miedo de que te ridiculicen o lo que sea. ¿Quieres perder tu tiempo, perder tu vida, simplemente buscando ser popular?

En pocas palabras, la conclusión es: "¿Me importa más la aprobación de Dios o la de alguien más?" Si eres honesto contigo mismo y tu respuesta es: Realmente me importa más la aprobación de otra persona, la Biblia llama a eso idolatría. Eso es simplemente poner a alguien más en el lugar de Dios. Hoy tenemos otra palabra para eso, hoy lo llamamos codependencia. La codependencia es dejar que otra persona establezca las metas, los propósitos y las ambiciones de tu vida. Puedes llamarlo como quieras, la conclusión es que está mal. Está mal y acaba con la vida máxima fuera del agua.

Algunos de ustedes pueden necesitar hacer algunas preguntas difíciles sobre algunas de sus relaciones más cercanas. Es posible que deba preguntar: "¿Están ayudando o entorpeciendo mi misión de vida?" "¿Están sacando lo que Dios quiere en mí?" "¿Me están acercando a Dios o me están alejando de Él?" Cuando llegas a la última pregunta y encuentras que te están alejando más de Dios, esa persona no es un amigo. No me importa cuánto tiempo los conoces. No son amigos. Entonces, ¿cómo se obtienen los amigos adecuados?" En pocas palabras, creo que es ser el tipo de amigo adecuado. Atraes lo que eres, cosechas lo que siembras. Lo que das como amigo a los demás suele ser lo que Si quieres que se invierta tiempo en ti, tendrás que hacer lo mismo, pero necesitas amigos, amigos piadosos, o tu vida no

5. Necesitas un Salvador que te salve.

Jesús dijo "Porque no envió Dios a su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para salvar al mundo por medio de Él" (Juan 3:17). Esta vieja ilustración lo explica sucintamente.

Si nuestra mayor necesidad hubiera sido un educador,
Dios nos habría enviado un maestro.
Si nuestra mayor necesidad hubiera sido una nueva filosofía,
Dios habría enviado a un filósofo.
Si hubiera sido dinero,
Dios habría enviado a un economista.
Si nuestra mayor necesidad hubiera sido el entretenimiento,
Dios habría enviado a un comediante.
Pero nuestra mayor necesidad era el perdón,
Así que Dios nos envió un Salvador.

Las relaciones son extremadamente importantes. Necesitas modelos, mentores, socios, amigos y hermanas y hermanas en el Señor. Pero esos realmente no valen nada si no están contruidos sobre el fundamento de la relación que tienes personalmente con Jesucristo.

"Ya ves, en el momento justo, cuando todavía éramos pecadores, Cristo murió por los impíos". (Romanos 5:6-8) Más adelante en esa misma faceta, dijo "Él hizo esto para que tuviéramos amistad con Dios". Uno de los conceptos más alucinantes de todo el universo es que Dios, el Creador de todo, quiere ser mi amigo. Él quiere poner Su brazo alrededor de mí y de ti y decir: "Te amo como a tu amigo más cercano. No, te amo más que a tu amigo más cercano". Eso es posible a través del amor que Jesús demostró.

Examine todas sus relaciones. Comienza con tu relación con Jesucristo pon tu fe y confianza en Él a través de la obediencia a Su Palabra. Lección # 1302, 2 de marzo de 1997

El arte de terminar

Esta es la lección final de la serie "La Vida Máxima - Viviendo con Poder y con Propósito". Si ha examinado su misión en la vida, dado forma a una visión, establecido metas y asegurado las relaciones correctas, debe seguir hasta el final.

¿Cómo terminas la carrera? La Escritura compara varias veces la vida con una carrera. Pablo dice en Hechos 20:24, "... si tan solo pudiera terminar la carrera y completar la tarea que el Señor Jesús me ha encomendado". En 2 Timoteo 4, Pablo escribió: "He terminado la carrera, he guardado la fe". Fíjate en la metáfora, no solo de correr la carrera, las dos veces que Pablo habló de terminar la carrera. La vida es un maratón, no una carrera de velocidad.

Si alguna vez has visto un maratón, al principio hay una gran multitud agrupada. A medida que avanza la carrera, la multitud se reduce. Algunos terminan bien, otros no tan bien y algunos no terminan nada. Eso es muy típico de la vida. No es cómo comienzas en la vida lo que realmente importa, es cómo terminas. Lo que te ha sucedido en tu vida hasta este punto no es tan crucial como lo que hagas con tu vida a partir de ahora. Es cómo terminas lo que es importante. Si a través de esta serie u otras experiencias o enseñanzas te encaminas a vivir la vida al máximo, entonces déjame animarte a vivirla hasta que mueras. Termínalo y reclama el premio.

"Corre de tal manera que obtengas el premio". (1 Corintios 9:24) No solo corres. No solo corres sin rumbo fijo, no corres en la mediocridad, si vas a correr, entonces corre de tal manera que obtengas el premio. Al concluir esta serie, espero que el acróstico FINALIZAR lo ayude a mantener ese rumbo hasta la línea de meta.

Enfocar

Si preparó una declaración de visión para su vida, si preparó metas para lograr esa visión, mantenga esas cosas frente a usted. Por eso insisto en escribirlas. En tu vida necesitas sentarte regularmente y revisar tus valores, tus visiones y tus objetivos y luego evaluar "cómo lo estoy haciendo". Zig Ziglar dijo: "Todos necesitamos hacer un chequeo regular del cuello para arriba". Platón dijo: "La vida no examinada no vale la pena ser vivida". Pablo dijo: "Examinaos a vosotros mismos si estáis en la fe; probaos a vosotros mismos". (2 Corintios 13:5) Y en Proverbios 4:26, Salomón dijo: "Considera los caminos que andas". Estas grandes declaraciones se pueden resumir en "Mirar regularmente sus valores y metas y orar por ellos hará una gran diferencia en su vida. Luego, mientras haces tu agenda diaria hazte la pregunta: ¿Lo que digo es importante y se refleja en mi tiempo diario? Esa es la clave para la vida máxima en cómo terminas la carrera.

Interceptar distracciones

"Por tanto, ya que estamos rodeados de una nube tan grande de testigos, despojémonos de todo lo que estorba y del pecado que tan fácilmente nos enreda, y corramos con perseverancia la carrera que tenemos por delante". (Hebreos 12:1) El escritor dice en esta carrera de la vida que se despojen de todo lo que los va a agobiar. No corres un maratón con una armadura. No entras en un triatlón con un abrigo. Te deshaces de cualquier cosa que te detenga, que te obstaculice. Eliminas las distracciones.

¿Cuáles son las cosas en tu vida que te distraerían de vivir la vida al máximo? Bueno, miles de cosas. Puede ser la distracción de a) pensar en ganar dinero; b) relaciones equivocadas; o c) la idea de que ocupado es mejor. Simplemente desordenas tu vida con todas estas cosas. Hay miles de cosas. Pero probablemente la cosa número uno que obstaculiza a la mayoría de la gente de la vida máxima es su pasado.

Muchas personas están atrapadas en su pasado. Se aferran a la culpa de sus propias malas acciones. Se aferran al dolor de los males que les han infligido. Si alguno de estos te describe, no estás viviendo la vida al máximo. Déjame recordarte, si vas a conducir por la vida mirando por el espejo retrovisor, seguro que chocas. Tienes que mirar hacia adelante para mantenerte enfocado y no distraerte con lo que queda atrás.

"Hermanos, aún no me considero haberla alcanzado. Pero una cosa hago:" (Mira esto) "Olvidando lo que queda atrás

y extendiéndome hacia lo que está delante, prosigo hacia la meta para ganar el premio. por lo cual Dios me llamó al cielo en Cristo Jesús". (Filipenses 3:13) Pablo es recordado por su gran servicio cristiano pero también fue un gran perseguidor cristiano. Paul tenía mucho por lo que sentirse culpable. Pero sabiendo que fue perdonado por su Salvador, Pablo dijo: "No, no, olvido el pasado y sigo adelante. No seré manipulado por mis recuerdos".

Ahora usted que está en Cristo puede ensayar esos sentimientos de culpa o puede liberarlos. Si vas a vivir al máximo la vida, si vas a terminar la carrera, suelta la pena, suelta los rencores, suelta la culpa. Te están reteniendo, te están destrozando y solo te están lastimando. Deja a un lado tu pasado, tus miedos, tus culpas y tus dudas; interceptar esas distracciones.

Tenga en cuenta la recompensa.

Déjame hacerte una pregunta: ¿Por qué querríamos vivir la vida al máximo en primer lugar? ¿Por qué hacer todo lo posible por Dios? ¿Por qué hacer el esfuerzo? Es muy importante porque si no puedes responder el por qué, no llegarás a la meta. El por qué determina el cuánto tiempo. El por qué determinará el esfuerzo que pongas en ello. ¿Por qué tomarse todas las molestias de las que hemos hablado? ¿Por qué examinar sus valores? ¿Por qué hacer esos goles? ¿Por qué preocuparse por las relaciones?

1. El propósito - Recuerda que Dios te puso en esta tierra para propósitos específicos. "Porque somos hechura de Dios, creados en Cristo Jesús para buenas obras, las cuales Dios dispuso de antemano a fin de que las pongamos en práctica". (Efesios 2:10) Dios tiene algunas cosas, algunas cosas buenas que nos hizo hacer. Él tenía un plan para nosotros antes de que nacíamos. Francamente, si no cumples con ese propósito no importa cuánto dinero ganes, cuántas personas te respondan o cuántas revistas saques tu foto en la portada; si no cumples los propósitos de Dios para tu vida, eres un fracaso. Eso es duro, pero es verdad. Cualquier cosa que no haga aquello para lo que fue diseñada es un fracaso por definición. La única forma de tener una satisfacción y un gozo duraderos es cumpliendo el propósito de Dios. Eso'

2. La recompensa final. - "Todos los que compiten en los juegos se someten a un entrenamiento estricto. Ellos lo hacen para obtener una corona que no dure; pero nosotros lo hacemos para obtener una corona que dure para siempre. Por lo tanto, no corro como un hombre sin rumbo... (1 Corintios 9:25-26) ¿Ves lo que dice Pablo? Él dice, oh sí, los griegos, esas personas en sus pequeñas Olimpiadas, corren por un stephanotis, una corona de victoria; una pequeña medalla de oro o algo más. ¿Pero sabes por qué corremos? No es para abrirnos camino al cielo porque Dios dio la salvación gratis a todos los que la reclaman a través de la fe, la confianza y la obediencia. Queremos correr de una manera que sea honorable a ese llamado todo el camino hasta la línea de meta.

Observe, hay tres tipos de motivación en la vida. Hay:

- a) interno - cuando te motivas a ti mismo.
- b) externo: cuando las personas o las cosas son catalizadores para motivarlo.
- c) eterna - cuando te motiva una recompensa celestial que nunca desaparece. La clave para terminar la carrera en la máxima vida cristiana es mantener los ojos en la línea de meta y lo que está justo al otro lado de ella.

"Así que no pongamos los ojos en lo que se ve, sino en lo que no se ve. Porque lo que se ve es temporal, pero lo que no se ve es eterno". (2 Corintios 4:18) Pablo continúa con ese pensamiento en el siguiente versículo: "Ahora sabemos que si se destruye la tienda primitiva en que habitamos, tenemos de Dios un edificio, una casa eterna en los cielos, no edificada por manos humanas. " (2 Corintios 5:1) ¿Te levantas todos los días y piensas, aprovecharé al máximo mi viaje en esta tienda, pero realmente tengo el ojo puesto en esa mansión? La clave para la persistencia es la perspectiva. ¿Quieres terminar? Tienes que concentrarte en tu propósito y no en tus problemas. "Los obstáculos son lo que ves cuando quitas la vista de la meta".

Incorpora buenos hábitos.

Sabes que hemos hablado de elegir deliberada y sistemáticamente tu rumbo en la vida, y todo eso es verdad. Pero, francamente, algunos de ustedes, muchos de ustedes no intentarán los pasos hacia la vida máxima porque piensan que es demasiado trabajo y demasiado problema. Pero a medida que te vuelves consistente en tus elecciones y te vuelves disciplinado en tus decisiones, casi se vuelve automático. En otras palabras, desarrollas buenos hábitos. Francamente, la vida sería demasiado tediosa, sería demasiado abrumadora si tuviéramos que desglosar y analizar

cada pensamiento y acción. ¿Qué pasaría si tuvieras que pensar en cada respiración, inhalar y ahora exhalar, piensa qué terrible? ¿Qué pasaría si tuvieras que pensar en todo lo que pasaste? Dios no nos hizo así. Él nos creó para convertirnos en criaturas de hábitos.

Volvamos a la analogía de un corredor de maratón. Cuando comienza esa primera media milla o milla, se concentra en establecer un ritmo y en hacer que su respiración tome ritmo. Pero después de aproximadamente una milla, ya no tiene que pensar en eso. De hecho, recorrerá kilómetros sin pensar en su ritmo o su respiración. La mayoría de ellos deja que sus mentes divaguen a mil millas de distancia. ¿Por qué? Porque han desarrollado un ritmo y han establecido buenos hábitos de carrera. Entonces son realmente capaces de relajarse. Inevitablemente, desarrollará hábitos. Asegúrate de que estás desarrollando los hábitos que conducen a la vida máxima.

Estrangular el desánimo.

Intencionalmente uso el desánimo de Strangle. Estranguladlo antes de que os ahogue. Gálatas 6:9 dice: "No nos cansemos, pues, de hacer el bien, porque a su debido tiempo segaremos, si (vea esa palabra) "si no nos damos por vencidos". He encerrado en un círculo esa palabra "si" en mi Biblia. Amigos, el desánimo es un enemigo mortal de la misión de su vida. De hecho, estoy convencido de que el desánimo es el arma más grande que tiene Satanás porque nada los hará más ineficaces más rápidamente. En el momento en que se toman en serio vivir la vida al máximo Para hacer que tu vida valga la pena para Dios, el diablo tratará de desanimarte, especialmente al principio. Tienes que superar el desánimo para llegar a la meta.

Nuevamente usando la analogía de la carrera, el desánimo para mí es como golpear la pared. ¿Alguna vez has escuchado ese término? Los corredores usan el término "golpear la pared" porque al final de una carrera de distancia hay un punto en el que cada parte del cuerpo comienza a gritar. Comienza a apagarse. La única forma en que un corredor supera la parte de "golpear la pared" es a través de la perseverancia pura, y eso es cierto en la carrera de la vida.

Me gustaría darle una fórmula pequeña y ordenada, algo que haga que su dolor desaparezca instantáneamente y simplemente diga: "Oye, no te preocupes por eso". no puedo hacer eso La perseverancia es la clave. Alguien dijo una vez: "El secreto del éxito es sobrevivir a tus críticos". ¿No es eso bueno? Wellington, el gran general británico, dijo una vez: "El secreto del éxito del ejército británico es luchar cinco minutos más que el enemigo". No mides la grandeza de un hombre por su riqueza. No mides la grandeza de un hombre por su talento. No mides la grandeza de un hombre por su educación. La grandeza de un hombre se mide por lo que se necesita para desanimarlo. Las grandes personas son personas ordinarias con una determinación extraordinaria. Simplemente no se dan por vencidos.

"Por tanto, hermanos míos, estad firmes. Que nada os mueva. Entregaos siempre de lleno a la obra del Señor, porque sabéis que vuestro trabajo en el Señor no es en vano". (1 Corintios 15:58) ¿Puedo parafrasear eso para usted? "Cuelga ahí. Aguanta, Dios te va a recompensar por tus esfuerzos".

Quiero decir esto, aunque no es una cura mágica, si está sentado allí ahora mismo desanimado y preguntándose cómo la vida podría volverse más difícil, más difícil o peor, tenga la seguridad de que su Salvador está sentado allí con usted. Si vas a vivir la vida al máximo, habrá puntos a lo largo de esa vida donde Dios pondrá a prueba tu compromiso. Ahora Él no lo prueba para que Él sepa cuán comprometido está Ud. Nuestro Dios lo sabe todo. Él ya sabe lo comprometido que estás. Él prueba tu compromiso para que sepas cuán comprometido estás.

¿Cómo te va con la perseverancia? ¿Terminaste? ¿Cómo manejas el fracaso? Cuando las cosas no van bien, cuando cometes un error, tienes una pequeña fiesta de lástima y dices: "Pobre de mí, pobre de mí". ¿Te quejas, discutes o te rindes? ¡No! Estrangulas el desánimo antes de que te estrangule.

Aférrate a Cristo.

Si cooperas, Dios te dará el poder para aguantar. Él te dará el poder para completarlo. No tienes que hacerlo solo. Él te ayudará si cooperas.

"Estando persuadido de esto, que el que comenzó en vosotros la buena obra, la perfeccionará hasta el día de Cristo Jesús". (Filipenses 1:6) "Él os mantendrá fuertes hasta el fin, para que seáis hallados irreprochables en el día de nuestro Señor Jesucristo". (1 Corintios 1:8) Sin duda, algunos de los que están estudiando esta lección están pasando por

momentos difíciles en este momento. No tienes ganas de terminar en absoluto. Puede sentir que se está hundiendo. No puedes descifrarlo. Dios no ha terminado contigo. La carrera no ha terminado. Aquel que comenzó Su buena obra en tí, quiere llevarla a cabo en tu vida. Aférrate a Cristo.

"Con este fin trabajo, luchando con toda Su energía, que tan poderosamente obra en mí". (Colosenses 1:29) Algunos de ustedes apenas están comenzando el viaje, en serio. Tenga la seguridad de que aquellos que corren la carrera con eficacia y que se dirigen al premio y que viven la vida al máximo harán mucho más de lo que alguna vez pensaron o imaginaron debido al poder de Cristo que obra dentro de ellos.

¿Has examinado tu vida como dice Pablo en 2 Corintios 13:5? ¿Has probado tu fe? ¿Estás empezando por fin? ¿Estás bien encaminado para vivir la vida al máximo? ¿O estás revolcándote en el desánimo? Aférrate a Cristo. Si no estás en Cristo, ahora es el momento. Pon tu confianza y fe en Él mediante la obediencia a Su mensaje evangélico, Su mensaje de reconciliación. Steve Flatt AGlección # 1303 9 de marzo de 1997